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Atos do Poder Executivo

LEI 1735/2014
Súmula: "Prorroga o prazo concedido no Art. 3°, da
Lei Municipal nº 1226/2009, ao Instituto Nacional do
Seguro Social, na forma que especifica e dá outras
providências"
A Câmara Municipal de Matinhos, Estado do Paraná,
aprovou, e eu Prefeito Municipal sanciono a seguinte
Lei:
Art. 1º - Fica prorrogado em 05 (cinco) anos o prazo
concedido ao Instituto Nacional do Seguro Social nos
termos do art. 3º da Lei Municipal nº 1226/2009 para
cumprimento do encargo constante da doação do
imóvel dominial descrito no art. 2º da Lei Municipal nº
1226/2009.
Art. 2º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua
publicação, revogadas as disposições em contrário.

Matinhos, 15 de outubro de 2014.
EDUARDO ANTONIO DALMORA

Prefeito Municipal
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Ref.: Edital de Licitação - TOMADA DE PREÇOS
N.º 004/2012 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO
DO PARANÁ, no uso de suas atribuições legais,
tendo em vista o parecer jurídico proferido pela
Procuradoria Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
 A celebração do 8º Termo Aditivo do Contrato firmado
com a empresa R. N. DINA & CIA LTDA, inscrita no
CNPJ N.º 10.665.811/0001-65, conforme TOMADA DE
PREÇOS N.º 004/2012 - PMM, que prevê a
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
CONSTRUÇÃO DE UMA PISTA DE SKATE NO
BALNEÁRIO RIVIEIRA, prorrogando o prazo de
execução e de vigência por 90 (noventa) dias.
 Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 11
de setembro de 2014.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO PRESENCIAL Nº 047/
2013 - PMM
O PREFEITO DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, no
uso de suas atribuições legais, tendo em vista o parecer
jurídico proferido pela Procuradoria Geral do Município,
resolve:
 A P R O V A R
 A celebração de Termo Aditivo ao Contrato firmado com a
empresa I. SILVEIRA & CIA LTDA- ME, inscrita no CNPJ
nº 91.935.270/0001-40, conforme PREGÃO PRESENCIAL
nº 047/2013 - PMM, que prevê a AQUISIÇÃO E
INSTALAÇÃO DE ACADEMIAS AO AR LIVRE PARA
ATENDER A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, CULTURA

E ESPORTE, prorrogando o prazo de vigência por 90
(noventa) dias.
 Gabinete do Prefeito de Matinhos, em 16 de outubro de
2014.

EDUARDO ANTONIO DALMORA
Prefeito Municipal

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL  Nº 147/2014 - PMM
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA, PARA
COLETA, ARMAZENAGEM, TRATAMENTO E
DESTINAÇÃO FINAL DE RESÍDUOS ORIUNDOS DE
EXUMAÇÃO DE URNAS FUNERÁRIAS DO
CEMITÉRIO MUNICIPAL, com as características e
especificações constantes do Edital.
CoBERTURA DAS PROPOSTAS: 03/11/2014 às
09:00 horas.
VALOR MAXIMO GLOBAL: R$10.800,00 (dez mil e
oitocentos reais).
O edital encontra-se a disposição no portal
www.matinhos.pr.gov.br e setor de licitações na
Prefeitura Municipal de Matinhos.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES Podem ser
obtidas na Prefeitura Municipal de Matinhos, à Rua
Pastor Elias Abrahão, n.º 22, Matinhos - PR, fones
(41) 3971-6012 / 3971-6012 e fone/fax (41) 3971-6143
ou no site acima mencionado.

Matinhos, 14 de outubro de 2014.
Janete de Fátima Schmitz

Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO
CHAMADA PÚBLICA Nº 001/2014

PROCESSO DE INEXIGIBILIDADE Nº 016/2014 -
PMM
OBJETO: CREDENCIAMENTO DE PESSOAS
FÍSICAS OU COOPERATIVAS INSCRITAS NO
PROGRAMA NACIONAL DE AGRICULTURA
FAMILIAR, PARA FORNECIMENTO DE PRODUTOS
E GÊNEROS ALIMENTÍCIOS, com as características
e especificações constantes deste Edital..
 PRAZO PARA CREDENCIAMENTO:  06/11/2014 às
09:00 horas.
O edital encontra-se a disposição no portal
www.matinhos.pr.gov.br e setor de licitações na
Prefeitura Municipal de Matinhos.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES Podem ser
obtidas na Prefeitura Municipal de Matinhos, à Rua
Pastor Elias Abrahão, n.º 22, Matinhos - PR, fones
(41) 3971-6003/6012/6140 e fax (41) 3971-6143 ou
no site acima mencionado.

Matinhos, 16 de outubro de 2014.
Janete de Fátima Schmitz

Presidente da Comissão Permanente de
Licitação

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE
PREÇOS Nº 146/2014 - PMM
OBJETO: AQUISIÇÃO DE SUCOS INTEGRAIS OU
CONCENTRADOS PARA ATENDER A SECRETARIA
MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CULTURA E
ESPORTE, com as características e especificações
constantes deste Edital.
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 29/10/2014 às 14:00
horas.
VALOR MÁXIMO GLOBAL: R$97.369,20 (noventa e
sete mil trezentos e sessenta e nove reais e vinte
centavos).
O edital encontra-se a disposição no portal
www.matinhos.pr.gov.br e setor de licitações na
Prefeitura Municipal de Matinhos.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES podem ser
obtidas na Prefeitura Municipal de Matinhos, à Rua
Pastor Elias Abrahão, nº 22, Matinhos -  PR, fones:
3971-6003/6012/6140 e FAX (41) 3971-6143, ou no
site acima mencionado.

Matinhos, 14 de outubro de 2014.
Janete de Fátima Schmitz

Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL  Nº 148/2014 - PMM
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
REFORMA DE PARQUES INFANTIS, com as
características e especificações constantes deste
Edital..
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 03/11/2014 às 14:00
horas.
VALOR MAXIMO GLOBAL: R$36.360,00 (trinta e seis
mil, trezentos e sessenta reais).
O edital encontra-se a disposição no portal
www.matinhos.pr.gov.br e setor de licitações na
Prefeitura Municipal de Matinhos.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES Podem ser
obtidas na Prefeitura Municipal de Matinhos, à Rua
Pastor Elias Abrahão, n.º 22, Matinhos - PR, fones
(41) 3971-6012 / 3971-6012 e fone/fax (41) 3971-6143
ou no site acima mencionado.

Matinhos, 14 de outubro de 2014.
Janete de Fátima Schmitz

Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL  Nº 149/2014 - PMM
OBJETO: AQUISIÇÃO DE CARRINHO PARA
CORTEJO FÚNEBRE, com as características e
especificações constantes do Edital.
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 31/10/2014 às 09:00
horas.
VALOR MAXIMO GLOBAL: R$2.444,00 (dois mil,
quatrocentos e quarenta e quatro reais).
O edital encontra-se a disposição no portal
www.matinhos.pr.gov.br e setor de licitações na
Prefeitura Municipal de Matinhos.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES Podem ser
obtidas na Prefeitura Municipal de Matinhos, à Rua
Pastor Elias Abrahão, n.º 22, Matinhos - PR, fones
(41) 3971-6012 / 3971-6012 e fone/fax (41) 3971-6143
ou no site acima mencionado.

Matinhos, 14 de outubro de 2014.
Janete de Fátima Schmitz

Pregoeira
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AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE
PREÇOS Nº 150/2014 - PMM
OBJETO: AQUISIÇÃO DE CESTAS BÁSICAS PARA
ATENDER A SECRETARIA MUNICIPAL DE
ASSISTÊNCIA SOCIAL, com as características e
especificações constantes deste Edital.
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 31/10/2014 às 14:00
horas.
VALOR MÁXIMO GLOBAL: R$3.594.000,00 (três
milhões, quinhentos e noventa e quatro mil reais).
O edital encontra-se a disposição no portal
www.matinhos.pr.gov.br e setor de licitações na
Prefeitura Municipal de Matinhos.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES podem ser
obtidas na Prefeitura Municipal de Matinhos, à Rua
Pastor Elias Abrahão, nº 22, Matinhos -  PR, fones:
3971-6003/6012/6140 e FAX (41) 3971-6143, ou no
site acima mencionado.

Matinhos, 14 de outubro de 2014.
Janete de Fátima Schmitz

Pregoeira

EXTRATO DE CONTRATO
CONTRATO Nº 104/2014 - PMM
PREGÃO PRESENCIAL Nº 134/2014 - PMM
PROCESSO Nº 218/2014 - PMM
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MATINHOS
CONTRATADA: DEFENCER - COMÉRCIO DE
EQUIPAMENTOS DE SEGURANÇA LTDA - EPP
CNPJ Nº : 09.215.908/0001-97
OBJETO: AQUISIÇÃO DE COLETES BALÍSTICOS E
CAPAS TÁTICAS
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
13 Secretaria Municipal de Defesa Social e Antidrogas
13.01 Defesa Social e Antidrogas
061820115206200 Manut Ativ Secret Defesa Social
2122
3.3.90.30.00 Mat Consumo 3.3.90.30.28 Mat Proteção
e Segurança 2132 (Fonte 0)
Reserva de Recurso nº 2244
VALOR: R$48.465,00 (quarenta e oito mil,
quatrocentos e sessenta e cinco reais).
PRAZO DE VIGÊNCIA: 90 (noventa) dias.
DATA DA ASSINATURA: 15/10/2014

Eduardo Antônio Dalmora
Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
CONTRATO Nº 105/2014 - PMM
PREGÃO PRESENCIAL Nº 136/2014 - PMM
PROCESSO Nº 223/2014 - PMM
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MATINHOS
CONTRATADA: LIQUID EVENTOS LTDA - ME
CNPJ Nº : 14.475.095/0001-04
OBJETO: LOCAÇÃO DE TRIO ELÉTRICO PARA
REVEILLON 2014 E CARNAVAL 2015
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
09 Secretaria Municipal de Turismo
09.01 Gabinete do Secretário

2312201092039000 Manut Apoio ao Turismo 1283 -
3.3.90.39.00 Outros Serviços de Terceiros PJ -
3.3.90.39.99.99 Demais Serv Terceiros PJ 1311
(Fonte 0)
Reserva de Saldo nº 2470
VALOR: R$143.000,00 (cento e quarenta e três mil
reais).
PRAZO DE VIGÊNCIA: 180 (cento e oitenta) dias.
DATA DA ASSINATURA: 16/10/2014

Eduardo Antônio Dalmora
Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
CONTRATO Nº 106/2014 - PMM
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 055/2014 - PMM
PROCESSO Nº 246/2014 - PMM
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MATINHOS
CONTRATADA: METALPLAY INDÚSTRIA E
COMÉRCIO LTDA - EPP
CNPJ Nº : 09.334.838/0001-96
OBJETO: AQUISIÇÃO DE CADEIRAS, MESA,
PLANO INCLINADO E ANDADOR ESPECIAL
INFANTIL
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
08 Secretaria Municipal de Educação, Cultura e
Esporte
08.02 Coordenação Geral do Ensino Fundamental
12.361.0052.2019 Manutenção das Atividades do
Ensino Fundamental 997
4.4.90.52.00 Aquisição de Material Permanente
4.4.90.52.99.02 Cadeiras e Mesas Adaptadas 2744
(Mesa e Cadeira) (Fonte 104)
4.4.90.52.99.01 Outros Materiais Permanentes 3306
(Plano inclinado e andador especial) (Fonte 104)
Reservas de Saldo nºs 2918 e 2919
VALOR: R$5.443,00 (cinco mil, quatrocentos e
quarenta e três reais)
PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/12/2014.
DATA DA ASSINATURA: 16/10/2014

Eduardo Antônio Dalmora
Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
CONTRATO Nº 107/2014 - PMM
PREGÃO PRESENCIAL Nº 142/2014 - PMM
PROCESSO Nº 232/2014 - PMM
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MATINHOS
CONTRATADA: LUZ & FORMA COMÉRCIO E
DECORAÇÕES LTDA - ME
CNPJ Nº : 02.742.361/0002-10
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
REFORMA E MANUTENÇÃO DA ORNAMENTAÇÃO
NATALINA DO MUNICÍPIO
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
09 Secretaria Municipal de Turismo
09.01 Gabinete do Secretário
2312201092039000 Mant]ut Apoio Turismo 1283
3.3.90.39.00 Outros Serviços de Terceiros PJ
3.3.90.39.99.99 Demais Serviços PJ 1311 (Fonte 0)
Reserva de Saldo nº 2920

VALOR: R$125.904,20 (cento e vinte e cinco mil
novecentos e quatro reais e vinte centavos).
PRAZO DE VIGÊNCIA: 60 (sessenta) dias..
DATA DA ASSINATURA: 16/10/2014

Eduardo Antônio Dalmora
Prefeito Municipal

RATIFICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

DISPENSA DE LICITAÇÃO N.º 055/2014 - PMM

O Prefeito Municipal de Matinhos torna público a

RATIFICAÇÃO e HOMOLOGAÇÃO da DISPENSA DE

LICITAÇÃO N.º 055/2014 - PMM, que prevê a

AQUISIÇÃO DE CADEIRAS, MESA, PLANO

INCLINADO E ANDADOR ESPECIAL INFANTIL, em

favor da empresa METALPLAY INDÚSTRIA E

COMÉRCIO LTDA - EPP, inscrita no CNPJ N.º

09.334.838/0001-96, no valor de R$5.443,00 (cinco

mil, quatrocentos e quarenta e três reais), com base

no Art. 24, inciso IV, da Lei Federal 8.666/93 e suas

alterações, de acordo com o parecer jurídico proferido

pela Procuradoria Geral do Município.

Matinhos, 16 de outubro de 2014.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA

Prefeito Municipal

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 176/2014 - PMM

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE

PREÇOS Nº 138/2014 - PMM

PROCESSO Nº 225/2014

GESTOR DA ATA: MUNICÍPIO DE MATINHOS

DETENTORA DA ATA: MARIM ARTE

EMPREENDIMENTOS ARTÍSTICOS LTDA - ME

CNPJ N.º 81.183.949/0001-76

OBJETO: LOCAÇÃO DE BRINQUEDOS INFANTIS

COM MONITORES PARA ATENDER EVENTOS.

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

08 Secretaria Municipal de Educação

08.02 Coordenação Geral do Ensino Fundamental

1236100522019 Manut Ativ do Ensino Fundamental

935 - 3.3.90.39.00 Outros Serviços de Terceiros PJ

3.3.90.39.99 Demais Serviços de Terceiros PJ - 951

(Fonte 103)

952 - 978 (Fonte 104)

08.03 Coordenação Geral da Educação Infantil

123650262022 - 1180 - 1196 (Fonte 103) 1162-1179

(Fonte 104)

PREÇOS REGISTRADOS:
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Relatório de Gestão da
Saúde 2 Quadrimestre 2014
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Apresentação
A Secretaria Municipal de Saúde de Matinhos
elaborou este relatório com o objetivo de subsidiar a
gestão, os trabalhadores e o controle social, no intuito
de avaliar o desenvolvimento das ações e serviços de
saúde prestados a população, com base nos
princípios do SUS, metas e indicadores pactuados.
O Relatório de Prestação de Contas do Segundo
Quadrimestre do ano de 2014 foi elaborado e
estruturado, conforme orientações na Lei
Complementar nº 141/2012, artigo 36:
"Art. 36. O gestor do SUS em cada ente da Federação
elaborará Relatório detalhado referente ao
quadrimestre anterior, o qual conterá, no mínimo, as
seguintes informações:
I - montante e fonte dos recursos aplicados no período;
II  -  auditorias realizadas ou em fase de execução no
período e suas recomendações e determinações;
III  - oferta e produção de serviços públicos na rede
assistencial própria, contratada e conveniada,
cotejando esses dados com os indicadores de saúde
da população em seu âmbito de atuação.
§1º A União, os Estados, o Distrito Federal e os
Municípios deverão comprovar a observância do
disposto neste artigo mediante o envio de Relatório
de Gestão ao  respectivo Conselho de Saúde, até o
dia 30 de março do ano seguinte ao da execução
financeira, cabendo ao Conselho emitir parecer
conclusivo sobre o cumprimento ou não das normas
estatuídas nesta Lei Complementar, ao que será dada
ampla divulgação, inclusive por meios eletrônicos de
acesso público, em prejuízo do disposto nos artigos
56 e 57 da Lei Complementar nº 101, de 4 de maio de
2000. (Lei Complementar nº. 141, de 13 de janeiro de
2012).
 Neste sentido, a Secretaria Municipal de Saúde,
atende a legislação vigente e garante de forma efetiva
a transparência para a sociedade das ações da
gestão do SUS Matinhos, no decorrer do ano de 2014.
 ESTRUTURA DA REDE ASSISTENCIAL PÚBLICA
DE MATINHOS
O Município de Matinhos possui extensão territorial
de 117,743 km²   (IBGE 2010) com uma base de
densidade demográfica de 249,93 habitantes por m².
Com uma população pelo censo 2010 de 29.428
habitantes e com população estimada para 2013 de

31.690 habitantes.
 A Secretaria Municipal de Saúde possui uma
organização do sistema e da rede de saúde voltada
para a atenção aos usuários residentes no município,
conforme Pactuação.
 A Secretaria Municipal de Saúde do Município de
Matinhos vem planejando e desenvolvendo Ações de
Saúde, visando cumprir os princípios da
Universalidade, da Integralidade da Atenção à Saúde
e da oferta de ações e serviços de média
complexidade, buscando garantir mais acesso,
qualidade e humanização na relação dos usuários com
a rede de ações e serviços de saúde existente.

HOMENS X MULHERES
Conforme o censo 2010 a população de Matinhos é
distribuída entre homens e mulheres. A População
masculina representa 14.335 hab., e a população
feminina, 15.093 hab. O gráfico abaixo demonstra essa
relação:

Homem

Mulher
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Em Matinhos, existem mais mulheres do que
homens. Sendo a população composta de 51.29%
de mulheres e 48.71% de homens.
FAIXA ETÁRIA DA POPULAÇÃO DE MATINHOS
O Gráfico abaixo demonstra a faixa etária, agrupando
em grupos de 0 a 4 anos, 0 a 14 anos, 15 a 64 anos
e 65 anos e +:

JOVENS X IDOSOS
Comparação entre Jovens e Idosos. Entende-se por
jovens a faixa etária de 0 a 14 anos e por idosos
pessoas com mais de 65 anos.

Em Matinhos, existem mais jovens do que idosos.
Sendo a população composta de 24.7% de jovens e
7.8% de idosos.
DADOS TABULADOS SOBRE A POPULAÇÃO DE
MATINHOS

A cobertura da população cadastrada no SIAB
corresponde a 82,41% da População total do
Município de Matinhos.
PRODUÇÃO DE SERVIÇOS NO SUS
I - GESTÃO DA ATENÇÃO, DO ACESSO E DA
QUALIDADE DAS AÇÕES E SERVIÇOS DE SAÚDE.
1.1   REDE ASSISTENCIAL EM MATINHOS

1.1.1 REDE PRÓPRIA:
06 Unidades de Atenção Primária;
01 Hospital Municipal;
01 Clinica de Fisioterapia Municipal;
01 Farmácia Municipal.
1.2 - GESTÃO DA ATENÇÃO PRIMÁRIA
1.2.1  COBERTURA VACINAL EM CRIANÇAS ATÉ
01 ANO - MATINHOS
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Fonte: DAPS - SIAB/CNES - base agosto/2014
*População acompanhada: somas das Consultas e Visitas Médicas e de
Enfermagem, Visitas de Técnicos de Enfermagem e Agentes Comunitários da Saúde.
**População cadastrada dividida pela população total de Matinhos - 29.428 - Censo
2010
Observação:
SBI - Equipe composta por Cirurgião Dentista + Auxiliar de Saúde Bucal
Os ACS estão atuando em todas as Unidades Básicas de Saúde
RESULTADOS/INDICADORES DE SAÚDE
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CONSIDERAÇÕES E RECOMENDAÇÕES FINAIS
O Relatório Anual de Gestão da Saúde tem se constituído num importante
instrumento de planejamento da saúde proporcionando informações para
implementação dos planos e programação de saúde.
A análise da gestão da saúde no 2º Quadrimestre de 2014 foi feita a partir de dados
de produção e relatórios de serviços.
O 2º Relatório quadrimestral foi  construído com base nas orientações constantes
no SARGSUS.
O programa atualmente vigente na Unidade Básica de Saúde é a Estratégia Saúde
da Família
com Médicos do Programa Mais Médicos e Provab do Governo Federal. Implantação
em todas as Unidades de Saúde do Município do programa E-SUS, que trás em
seu bojo exigências ainda mais rigorosas.
Com novo projeto a Secretaria de Saúde em parceria com a Secretaria de Educação
está reformulando o Programa Saúde na Escola para melhor atender nossos
estudantes desde o berçário até o ensino médio.
As recomendações de ajustes para serem implementados no 2.º Quadrimestre
em busca de uma saúde com qualidade resultou em:
1. Monitoramento da Programação Anual de Saúde,  orçamento e  execução

financeira aos blocos de financiamento com auxilio de profissional contador para o
efetivo acompanhamento do planejamento e orçamento;
2. Instituído comissões de Saúde para conduzir o diagnóstico, elaboração,
execução e acompanhamento dos instrumentos de gestão juntamente com o
Conselho Municipal de Saúde, com o objetivo de sistematizar e integrar  a orientação
estratégica, e potencializar a gestão das ações de Saúde programadas;
3. Implantação da Rede Integrada de Dados em Saúde a qual possibilita a
troca de informações entre os diversos pontos de atendimento à saúde de forma
rápida e eficiente através do Programa E-SUS  que se constitui um importante
meio de gestão das informações;
4. Continuidade na reestruturação organizacional e estrutural da Secretaria
Municipal de Saúde e das Redes que a compõem;
5. Fortalecimento do programa Rede Cegonha e Mãe Paranaense com vistas a
implantação do Mãe Matinhense.
 Para o pleno desenvolvimento do conjunto de serviços e atividades, o Município
cumpriu e ultrapassou a destinação de recursos financeiros nos percentuais
estabelecidos pela Emenda Constitucional nº 29 chegando a 22,15% no 2º
Quadrimestre de 2014.
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RELATORIO DE GASTOS COM SAÚDE 
RECEITAS DE IMPOSTOS E TRANSFERÊNCIAS 

CONSTITUCIONAIS  
 IPTU                                          18.695.400,37 
 IRRF       511.416,44 
 IMPOSTO DE RENDA RETIDO NAS 
FONTES SOBRE      0 
 ITBI                                          2.455.620,13 
 IMPOSTO SOBRE SERVICOS 
QUALQUER NATUREZA      1.933.693,99 
 COTA-PARTE DO FUNDO DE 
PARTICIPACAO DOS       12.722.443,11 
 COTA-PARTE DO IMPOSTO SOBRE A 
PROPRIEDAD      551,85 
 TRANSFERENCIA FINANCEIRA DO 
ICMS - DESON      20.274,17 
 COTA-PARTE DO ICMS                            2.463.223,50 
 COTA-PARTE DO IPVA                            1.466.905,53 
 COTA-PARTE DO IPI SOBRE 
EXPORTACAO            42.747,20 
 MULTAS E JUROS DE MORA DO IPTU       80.563,73 
 MULTAS E JUROS DE MORA DO ITBI         5.661,36 
 MULTAS E JUROS DE MORA DO ISSQN     30.544,98 
 MULTAS E JUROS DE MORA DIV ATIVA 
- IPTU       2.048.210,90 
 MULTAS E JUROS DE MORA DIV ATIVA 
- ISSQN      4.120,86 
 RECEITA DA DIVIDA ATIVA DO IPTU       2.542.094,15 
 RECEITA DA DIVIDA ATIVA DO ITBI         0 
 RECEITA DA DIVIDA ATIVA DO ISSQN     3.793,50 

TOTAIS 45.027.265,77 
APLICAÇÃO OBRIGATORIA 15% 6.754.089,87 

      TRANSFERÊNCIAS DE RECURSOS DO SUS  
Transferências do SUS - da União              1.537.696,94 
Transferências do SUS - do Estado             31.300,00 

TOTAIS 1.568.996,94 

APLICAÇÃO 
Total das Despesas com Saúde             12.227.102,50 
Despesas Custeadas com Recursos de 
Transferências do SUS 2.231.483,48 
Participação das Receitas Próprias com Saúde 9.995.619,02 

Índice Aplicado 22,15 

Prefeito Municipal De Matinhos
Eduardo Antonio Dalmora

Secretária Municipal De Saúde
Maria da Graça Viganó

Coordenadora da Vigilância em Saúde
Marcia de Oliveira Machado

Equipe de Elaboração
Angela Cristina Franco

Ediane Terezinha Marques Arendt Martins
Ivo Mendes Jr.

Izaque Liferson Bombonate de Lima
Marcia de Oliveira Machado

PORTARIA Nº 090/2014.
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO
DO PARANÁ, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, QUE LHE
SÃO CONFERIDAS ATRAVÉS DO ATIGO 36, INCISO II DO
REGIMENTO INTERNO, E TAMBÉM O ARTIGO 63, INCISO II DA LEI
ORGÂNICA MUNICIPAL RESOLVE:
Artigo 1° - Fica designada a Servidora desta Casa de Leis KELLI
CRISTINA CORREIA, como responsável pelos adiantamentos para
despesas de pronto pagamento, definidas na Lei Municipal nº 983/
2005.
Artigo 2° - Esta Portaria entra em vigor a partir desta data, revogando
a Portaria n° 076/2014.

Matinhos, 15 de outubro de 2014.
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Vereador Presidente.

ATA DA 24ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, NO SEU 4º PERÍODO LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 18 DE AGOSTO DE 2014.
COMPOSIÇÃO: Presidente - MARCIO FABIANO MESQUITA
DUARTE; Vice-Presidente - GERSON DA SILVA JUNIOR; 1º
Secretário - JAMERSON SANTANA GONÇALVES; 2º Secretário -
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE OLIVEIRA; e demais
Vereadores: ARI ANTONIO ALVES SOBRINHO, CLAUDIO
AMARANTE, EDIVAL MARTINS JUNIOR, JOSÉ CARLOS DO
ESPIRITO SANTO e SANDRO MOACIR BRAGA. Início: 20:00 horas.
O Sr. Presidente abre a Sessão: "Pelas atribuições que me são
conferidas por Lei e sob a proteção de Deus declaro aberta a 24ª
Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Matinhos, no seu 4º
Período Legislativo da 11ª Legislatura". O Sr. Presidente solicita ao
Vereador Benedito de Jesus Thomaz de Oliveira que faça a leitura do
texto extraído das escrituras sagradas. O Sr. Presidente solicita ao
Vereador Jamerson Santana Gonçalves, que faça a leitura de um artigo
da Lei Orgânica Municipal e posteriormente ao Vereador Gerson da
Silva Junior que faça a leitura de um artigo do Regimento Interno.  O
Sr. Presidente agradece a presença de todos. O Sr. Presidente coloca
em discussão a ata da 23ª  Sessão Ordinária realizada em 11 de
agosto  de 2014. O Sr. Presidente coloca em votação a ata da 23ª
Sessão Ordinária, sendo a mesma aprovada por unanimidade. O Sr.
Presidente solicita a secretária que faça a leitura dos ofícios recebidos.
O Sr. Presidente solicita que o 1º Secretário, Vereador Jamerson
Santana Gonçalves, faça a leitura da lista de oradores. O Vereador
Jamerson Santana Gonçalves, 1º Secretário, informa que fica
delimitado em 10 minutos o uso da palavra livre. Fizeram uso da palavra
os seguintes Vereadores: Ari Antonio Alves Sobrinho, Edival Martins
Junior, Gerson da Silva Junior, José Carlos do Espirito Santo, o qual
solicita que seu pronunciamento conste em Ata na integra: "Boa noite
a todos, senhores Vereadores, senhor Presidente. Que bacana
companheiro Barão, agradeço realmente a presença de todos vocês
na nossa querida Casa de Leis, minha querida Regina, meu querido
filho Juninho, que bacana você esta sempre presente comigo Juninho,
obrigado filho, a minha querida futura nora, a minha querida prima
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Cristiane, meu querido Renato com o
gauchinho dele do lado, que bacana que
vocês vieram Renato, isso fortalece e
engrandece o nosso trabalho, obrigado você
é meu amigão e eu gosto muito de você, a
minha querida assessora Lizete, obrigado
pela presença. Realmente Barão, eu fico feliz
quando eu vejo..., companheiro Vantuire,
senhoras e senhores, companheiro Douglas,
Titão, enfim todos, futuro vereador Edi e
tantos outros presentes que..., nosso
companheiro Miltinho, seja muito bem vindo
todos e a nossa aniversariante, obrigado
pela sua presença, a presença de todos.
Minha gente..., eu vejo do lado de fora o meu
irmão Valderi, enfim companheirada. Senhor
Presidente, eu vejo que as pessoas, os
Vereadores e autoridades do Poder
Executivo e Legislativo falando em esporte,
fiquei feliz Vereador Gerson do senhor falar
e agradecer aos surfistas e ao empenho que
estão fazendo para que nós tenhamos no
futuro muito mais..., tivemos uma sorte
grande..., Matinhos como..., quantos
representantes...Peterson Rosa, o Jihad  e
tem uma menina aí que anda surfando o
mundo, só que eu digo para o senhor
companheiro Gerson, se o pessoal não
consegue tirar o incompetente do Diretor da
Guarda Municipal, não consegue tirar bota
dois, três guardas ali no Pico, tá difícil o
pessoal ir caminhando ali, ou estão plantado
na Guarda Municipal, pregaram os caras lá,
isso é incompetência do camarada. Os
senhores sabiam companheirada que no meu
ponto de vista o político ou qualquer pessoa
que exerce um cargo público, nomeado pela
comunidade deveria ser companheiro Barão
que nem treinador de futebol, começou a
perder dois ou três jogos tira ele, manda
embora, ta recebendo para fazer um trabalho
e muito bem feito e pagam bem, não fazem
nada, ficam se encolhendo e digo mais
companheiro Gerson, parabéns pelas suas
palavras, mais eu tenho que falar, aproveitar
a carona, vou pegar um embalo nessa sua
onda, só não acabou o surfe aqui em
Matinhos porque não tem como acabar com
o mar, porque se desse para acabar com o
mar o Dalmora tinha acabado com o mar
também, acabou com todos os outros
esportes que tinha a algum tempo atrás em

Matinhos, o surfe esta capengando, ta indo
de vagarito, pode até acabar porque não tem
incentivo, não consegue colocar dois, três
guardas no Pico para que os surfistinhas, a
piazadinha possa exercer o esporte que eles
tanto gostam e que nós tanto nos orgulhamos
tanto disso, com segurança, se desse para
tirar o mar teria acabado também a pratica
do surfe em Matinhos. Senhores presentes,
falamos aqui, a secretaria leu um ofício
mandado para o Prefeito Eduardo Dalmora,
o Vereador Zé da Ecler ta dando para ele
quarenta e oito horas para ele fornecer e
atender o pedido que foi feito para ele a mais
de três, quatro meses, se não fornecer esta
documentação que foi pedida, ta dentro da
lei, veja bem, o Regimento Interno da Câmara
diz no Art. 224 o Vereador deve entrar com o
pedido de cassação, não o Vereador pode
entrar, ta escrito aqui, deve entrar, deve é
obrigado se ele tiver vergonha na cara e for
um bom Vereador e é isso o que eu vou fazer,
se nessas quarenta e oito horas, que já foi
protocolado lá na prefeitura, não aparecer
perante aos olhos do representante do povo,
que possa sim ir contar para o povo, quero
fazer uma comparação, dos contratos de tudo
o que eu pedi, fornece os contratos e também
os memoriais descritivo para fazer a
comparação das obras que fiscalizamos
com ..., no meu ponto de vista estava errado,
material de ultima categoria para o meu
conhecimento, eu quero ver se esta lá no
memorial descritivo aquela qualidade, o
nome do material, quanto foi usado, o quanto
foi gasto, então se em quarenta e oitos horas
não vim eu vou entrar com o pedido
cassação, inclusive já esta pronto ali para
quem quiser ver, porque é o meu papel, é o
meu dever. Então vamos la Senhor
Presidente, veja mais, tem mais coisas aqui,
não é chegar aqui e falar bonito, agradecer,
estão falando em faixa de pedestre, em
lombadas e eu tenho que escutar
companheirada que não tem placa, quantos
meses, quantos anos estamos pedindo aqui
lombada em tal lugar, sinaliza a cidade, não
tinha tempo para ser feito e confeccionado
estas placas, isso sabe o que é falta de
vontade, falta de caráter, falta de ... no meu
ponto de vista respeito com o povo, não é só
no meu ponto de vista companheirada,

companheiro Ari, é realmente uma
incapacidade de fazer aquilo que se diz, para
aquilo que foram escolhidos para fazer,
muitos se escolheram para fazer , não tem
outro nome, é não querer, é usar o dinheiro
do povo, brincar com o povo, não fui, não
cumpri o que prometi na segunda-feira
passada, para não ficar em frente aquela
lombada do incompetente vice-prefeito, que
é uma pura incompetência, o Renato da
guarda incompetente, porque não consegue
colocar uma placa, faz quanto tempo que foi
pedido, se eu fosse o prefeito eu tinha
trocado ele, a maioria dos secretários e
também dos diretores, eu teria trocado, pedi
para que colocassem, sinalizassem essa
semana, todo dia eu passava lá, Barão... não
colocaram, mais em respeito ao povo e a lei,
não seria justo o Vereador ficar incentivando
protestos e tal, parado lá...e até muitas vezes
as pessoas querem passar ali e tem um
Vereador que esta em cima da lombada, vou
ter que desviar, passar por outro caminho,
então vamos esperar, agora veio uma
resposta que trinta e cinco dias para
começar a sinalizar, que dizer que tudo que
foi falado aqui foi em vão, então senhor
Renato Pereira - Diretor da Guarda
Municipal, o senhor é mais incompetente do
que eu pensava, muito mais, tem muita gente
mamando na teta da prefeitura, que eu acho
que deveria morrer de ..., se fosse leite
deveria morrer de sede, porque o que já
mamaram e não dão pasto para vaca
companheirada, só querem mamar, mamar
e mamar, então minha gente, senhor
Presidente, que fique aqui o meu protesto. E
digo mais Senhor Presidente, eu sou
Vereador do PDT, tenho o maior orgulho
disto, não gostaria de ser taxado como falso,
como infiel, mais o nosso companheiro
Prefeito, acho que ele pode ser muito bem
até... não sei, podemos até acusar ele, de
repente denunciar  ele por infidelidade
partidária, ele anda pendurando umas placas
do PSDB no pescoço e andando pela
cidade, no carro dele em tudo quanto é lado,
do PSDB, então o partido que ele gosta é o
PSDB, não é o PDT, não sei...segundo o
regimento interno do PDT, que tem um
estatuto que diz que devemos respeitar o
PDT, senão devo sair dele, eu estou falando
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do meu partido e o Prefeito esta bem por fora
então. Só para terminar senhor Presidente,
eu vejo que as pessoas comentam, falam
do... não que o Zé é bobo, porque o Zé é burro,
com perdão a palavra, um animal, ao marido
da mula né?, não é ofendendo ao burro, o
marido da mula, burro no sentido de não
saber as coisas, mais eu sei muito bem valer
o dinheiro que eu recebo no final do mês
como Vereador, eu sei muito bem e quem me
conhece e tem acompanhado o meu trabalho
também sabe. Senhor Presidente aqui esta
todas as provas possíveis, como o meu
companheiro Ari fala, tem papel, deveremos
sim se nós tivermos amor por Matinhos e
amor por este cargo que foi dado para nós
por este povo, em quarenta e oito horas, só
para terminar senhor Presidente, em quarenta
e oito horas contando, faltava quinze minutos
para as dezessete horas, às dezesseis e
quarenta e cinco da tarde de hoje, somamos
quarenta e oito horas, se o Prefeito não
trouxer estes documentos, não para mim é
para nós, devemos sim tirar ele do cargo
porque ele não é capaz nem de fornecer uma
informação, que é obrigado por lei e ele é
tão incompetente que nem isso ele faz, então
sinceramente Sr. Presidente eu deixo aqui o
meu protesto e não tiro nenhuma palavra,
nenhuma letra de todas as palavras que eu
falei companheirada, gostem de mim ou não
goste, me ache bonito ou não ache, goste do
meu jeito de falar não me interessa, não me
interessa, me interessa que devemos sim
respeitar o salário que recebemos e político
que só fica mentindo e enganando o povo aí,
não merece nem o salário, muito menos o
cargo que exerce, então fica aqui a minha
deixa, um abraço". Dando continuidade a
palavra livre, fizeram uso os seguintes
Vereadores: Sandro Moacir Braga e Benedito
de Jesus Thomaz de Oliveira. O Sr.
Presidente solicita ao Vice-Presidente,
Vereador Gerson da Silva Junior, que assuma
a presidência para que possa fazer uso da
palavra. O Vereador Marcio Fabiano
Mesquita Duarte faz uso da palavra. O Sr.
Presidente solicita ao Vereador Márcio
Fabiano Mesquita Duarte que reassuma a
presidência e de continuidade aos trabalhos
desta Sessão. O Vereador Jamerson
Santana Gonçalves solicita que seja

colocada em deliberação do plenário a
justificativa da ausência por motivo de força
maior dos Vereadores: Durval Ferreira
Romualdo e Marcos Antonio Podbevsek. O
Sr. Presidente coloca em discussão e
posteriormente em votação a ausência dos
Vereadores Durval Ferreira Romualdo e
Marcos Antonio Podbevsek, o qual é
aprovado por unanimidade. O Vereador
Jamerson Santana Gonçalves solicita que
seja retirada da pauta de hoje os vetos, tendo
em vista que tem projetos de sua autoria
vetados, para que o mesmo possa analisar
melhor os referidos vetos. O Sr. Presidente
coloca em discussão e posteriormente em
votação a solicitação do Vereador Jamerson
Santana Gonçalves, a qual é aprovado por
unanimidade. Os Vereadores passam à
ORDEM DO DIA. O Sr. Presidente solicita a
secretária que faça a leitura do Projeto de
Lei nº 024/2014, de iniciativa do Poder
Executivo, o qual esta entrando em 1°
discussão, bem como a leitura de seus
devidos pareceres. O Vereador Benedito de
Jesus Thomaz de Oliveira solicita que seja
colocada em deliberação do Plenário a
dispensa da leitura dos pareceres jurídicos
e das comissões competentes. O Sr.
Presidente coloca em discussão e
posteriormente em votação a solicitação do
Vereador Benedito de Jesus Thomaz de
Oliveira, o qual é aprovado por unanimidade.
O Sr. Presidente solicita a secretária que
faça a leitura do Projeto de Lei nº 024/2014.
O Sr. Presidente solicita a secretária que
faça a leitura do Parecer jurídico referente ao
Projeto de Lei nº 024/2014. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei nº 024/2014 em 1ª
discussão. Fizeram uso da palavra os
seguintes Vereadores: Edival Martins Junior
e Sandro Moacir Braga. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei n° 024/2014 em
votação, o qual é aprovado por unanimidade.
O Sr. Presidente solicita a Secretaria que
faça a leitura somente da súmula do Projeto
de Lei nº 001/2014 "Dispõe sobre a
obrigatoriedade de instalação de dispositivo
para interromper o processo de sucção em
piscinas e dá outras providencias", de
iniciativa do Vereador Edival Martins Junior,
o qual esta entrando em apresentação. O Sr.
Presidente solicita a secretaria que faça a

leitura somente da súmula do Projeto de Lei
nº 002/2014 "Proíbe a cobrança de taxa para
utilização de sanitários dos quiosques
localizados em toda extensão da orla do
Município e dá outras providencias",  de
iniciativa do Vereador Edival Martins Junior,
o qual esta entrando em apresentação. O Sr.
Presidente solicita a secretaria que faça a
leitura somente da súmula do Projeto de Lei
nº 003/2014 " Dispõe sobre a realização do
'Teste do Quadril', e dá outras providencias",
de iniciativa do Vereador Edival Martins
Junior, o qual esta entrando em
apresentação. O Sr. Presidente solicita a
secretaria que faça a leitura somente da
súmula do Projeto de Lei nº 004/2014
"Dispõe sobre o desembarque de mulheres,
em período noturno, nos veículos de
transporte coletivo urbano do Município de
Matinhos", de iniciativa do Vereador Edival
Martins Junior, o qual esta entrando em
apresentação. O Sr. Presidente solicita a
secretaria que faça a leitura somente da
súmula do Projeto de Lei nº 005/2014 "Proíbe
a utilização de segurança e ou vigilante para
recepcionarem pacientes nas portas de
hospitais, clinicas e afins, localizados no
Município de Matinhos", de iniciativa do
Vereador Edival Martins Junior, o qual esta
entrando em apresentação. O Sr. Presidente
solicita a secretaria que faça a leitura
somente da súmula do Projeto de Lei nº 006/
2014 "Dispõe sobre a destinação
preferencial às pessoas com deficiência e
aos idosos, das unidades habitacionais
localizadas em andar ou pavimento com
melhores condições de acesso, desde que
regularmente inscritos nos programas
municipais da habitação, nas condições que
especifica, e dá outras providencias", de
iniciativa do Vereador Edival Martins Junior,
o qual esta entrando em apresentação. O Sr.
Presidente solicita a secretaria que faça a
leitura somente da súmula do Projeto de Lei
nº 007/2014 "Dispõe sobre a
obrigatoriedade do trava-queda acoplado a
trava de segurança nos brinquedos instaladas
em parque de diversões e eventos de
entretenimento no âmbito do Município de
Matinhos, e dá outras providencias", de
iniciativa do Vereador Edival Martins Junior,
o qual esta entrando em apresentação. O Sr.
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Presidente solicita a secretaria que faça a
leitura somente da súmula do Projeto de Lei
nº 008/2014 " Dispõe sobre a
obrigatoriedade de hospitais públicos e
privados e instituições congêneres a
notificarem ocorrências de uso de bebida
alcoólica e/ou entorpecentes por crianças e
adolescentes", de iniciativa do Vereador
Edival Martins Junior, o qual esta entrando
em apresentação. O Sr. Presidente solicita
a secretaria que faça a leitura somente da
súmula do Projeto de Lei nº 009/2014 "Institui
o Mês de Conscientização e Combate ao
Câncer de Mama, denominado como outubro
Rosa, a ser comemorado anualmente, e dá
outras providencias" , de iniciativa do
Vereador Edival Martins Junior, o qual esta
entrando em apresentação. O Sr. Presidente
solicita a secretaria que faça a leitura
somente da súmula do Projeto de Lei nº 010/
2014 "Dispõe sobre a proibição de
abastecimento dos tanques de combustível
de veículos após o acionamento da trava de
segurança da bomba de abastecimento, no
âmbito no Município de Matinhos, e dá outras
providencias", de iniciativa do Vereador
Edival Martins Junior, o qual esta entrando
em apresentação. O Sr. Presidente solicita
a secretaria que faça a leitura somente da
súmula do Projeto de Lei nº 011/2014 "Institui
a Política Municipal de Formação e
Capacitação Continuada de Mulheres para
o Mercado de Trabalho e dá outras
providencias", de iniciativa do Vereador
Edival Martins Junior, o qual esta entrando
em apresentação. O Sr. Presidente informa
que os Projetos que entraram em
apresentação serão encaminhados ao
jurídico e comissões competentes para os
devidos pareceres. ENCERRAMENTO:
Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente
agradece a presença de todos, amigos,
nobres Vereadores e dá por encerrada a
presente Sessão.

Matinhos, 18 de agosto de 2014
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Presidente
GERSON DA SILVA JUNIOR

Vice-Presidente
JAMERSON SANTANA GONÇALVES

1º Secretário
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
2º Secretário

ATA DA 28ª SESSÃO ORDINÁRIA DA
CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, NO
SEU 4º PERÍODO LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 15 DE
SETEMBRO DE 2014.
COMPOSIÇÃO: Presidente - MARCIO
FABIANO MESQUITA DUARTE; Vice-
Presidente - GERSON DA SILVA JUNIOR;
1º Secretário - JAMERSON SANTANA
GONÇALVES; 2º Secretário - BENEDITO
DE JESUS THOMAZ DE OLIVEIRA; e
demais Vereadores: ARI ANTONIO ALVES
SOBRINHO, EDIVAL MARTINS JUNIOR,
JOSÉ CARLOS DO ESPIRITO SANTO,
MARCOS ANTONIO PODBEVSEK e
SANDRO MOACIR BRAGA. Início: 20:00
horas. O Sr. Presidente abre a Sessão:
"Pelas atribuições que me são conferidas
por Lei e sob a proteção de Deus declaro
aberta a 28ª Sessão Ordinária da Câmara
Municipal de Matinhos, no seu 4º Período
Legislativo da 11ª Legislatura". O Sr.
Presidente solicita ao Vereador Benedito de
Jesus Thomaz de Oliveira que faça a leitura
do texto extraído das escrituras sagradas.
O Sr. Presidente solicita ao Vereador
Gerson da Silva Junior, que faça a leitura de
um artigo da Lei Orgânica Municipal e
posteriormente ao Vereador Jamerson
Santana Gonçalves que faça a leitura de um
artigo do Regimento Interno. O Sr.
Presidente agradece a presença de todos.
O Sr. Presidente coloca em discussão e
votação a ata da 27ª  Sessão Ordinária
realizada em 08 de setembro  de 2014, o
qual é aprovada por unanimidade. O Sr.
Presidente solicita a secretária que faça a
leitura dos ofícios recebidos. O Sr.
Presidente solicita que o 1º Secretário,
Vereador Jamerson Santana Gonçalves,
faça a leitura da lista de oradores. O
Vereador Jamerson Santana Gonçalves, 1º
Secretário, informa que fica delimitado em
10 minutos o uso da palavra livre. Fizeram
uso da palavra os seguintes vereadores: Ari
Antonio Alves Sobrinho, Benedito de Jesus
Thomaz de Oliveira, Claudio Amarante,
Edival Martins Junior, Gerson da Silva Junior,
o qual solicitou que seu pronunciamento
conste em ata: "Boa noite Sr. Presidente,

boa noite nobres pares, boa noite a todos os
presentes aqui, vejo alguns amigos, alguns
novos amigos pela primeira vez aqui na
Câmara, que sejam bem vindos e já reintegro
o convite que todas as segundas estejam nos
prestigiando aqui. Eu venho aqui não só
agradecer algumas secretarias, como eu
quero também parabenizar, eu venho
agradecer a diretoria de esporte, pela pessoa
do diretor Odair, como todos os presentes
ali, os funcionários que se fazem a frente do
esporte, este fim de semana tivemos uma
rodada, a rodada do primeiro turno da Copa
Litoral e Matinhos ganhou quatro jogos já,
quatro jogos e se tornou a equipe invicta,
nossa equipe e graças a..., não só a diretoria
de esporte, como a todos os homens que
ficam presente a esta grande equipe, quero
parabenizar ao Mario Pateta e ao Fiu, eu
faço presente também na comissão técnica
ali para poder atender a esses atletas e
agradecer a este grande material, essa obra
prima que nós temos em nossa cidade, que
é jogador de futebol, a nossa cidade é muito
rica em formar grandes talentos e não posso
deixar de agradecer a grande final   do Clube
do MAC _Matinhos Atlético Clube, que teve
uma grande final do seu campeonato livre,
uma grande festa  e o time, inclusive o time
do nosso vereador Jamerson Santana foi
campeão, dou os parabéns e já de antemão
eu venho agradecer a secretaria de obras,
que através do seu secretario o João Gaúcho,
o João Carlos do Espirito Santo, ele nos
atendeu, ele fez todo o manilhamento ao
redor do nosso clube o Matinhos Atlético
Clube, na rua Ponta Grossa e no seu contorno
até o rio, não só ali como também fez a bica
corrida em varias ruas ali no Bairro Rio da
Onça, como a rua Irati, como a rua Floresta,
o manilhamento na rua São Paulo, onde que
este fim de semana tivemos ali junto com o
Prefeito Eduardo Dalmora, rodando este
bairro para fazer a divulgação dos nossos
candidatos a governo e fomos muito bem
recebidos pela população cada casa que a
gente..., era bem atendido, cada casa que a
gente ia o povo dava atenção,
conseqüentemente da atitude dessa gestão
do prefeito Eduardo Dalmora com varias ruas
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sendo pavimentadas, asfaltada, com bica
corrida, onde que isso a seis anos atrás não
existia, então a gente foi muito bem recebido
por aquele povo e  eu quero deixar aqui..., já
mandar um oficio não só à secretaria, como
a todos os funcionários da secretaria de
obras por tão bem fazer os trabalhos
prestados a essa população e aquele bairro
do Rio da Onça. Eu venho agradecer também
a secretaria do meio ambiente, onde que na
Avenida Maringá ali a gente pediu ao
secretario para levar os containers de lixeira
ali, do lixo orgânico e reciclável, onde que
estava sendo necessitado naquelas ruas e a
gente foi prontamente atendido, eu quero
agradecer ao secretario o Sr. Orlando aqui
em público, onde aquele homem faz uma boa
administração naquela secretaria, não só nos
atendendo como também atendendo a esse
containers diariamente e as lixeiras
individuais sendo atendidas dia sim dia não.
Eu venho agradecer também e parabenizar
a secretaria de saúde, onde que eu estive
presente lá no hospital visitando a nossa
maternidade e a secretaria na pessoa da
Maria da Graça nos recebeu muito
educadamente com enorme atenção, eu fui
ver aquela maternidade aonde que me
deparei não só com o grande nascimento de
recém - nascido que a gente tem, só neste
mês de setembro, nestes quinze dias nasceu
quinze crianças e eu vendo o histórico
daquela maternidade, a gente viu que no mês
de agosto foram nascidas trinta crianças,
mês de julho trinta e sete, mês de junho trinta,
onde que isso não acontece nos outros seis
municípios do nosso litoral, sendo que a nossa
maternidade também atende muitas pessoas
vindas de outras cidades, então eu não posso
deixar de parabenizar a toda equipe de
funcionários que nos atendeu bem, nos
recebeu bem e aquela equipe trabalha de
coração para que cada cidadão matinhense,
se faz bem em fortalecer esta cidade. Não
posso deixar também de encerrar a minha
fala contando uma fabula: 'Que quando a
gente tem um sonho, a gente pode até sonhar
e esse sonho ser bem iluminado e acima das
nuvens, só que esse sonho para ser realizado
a gente tem que fazer um alicerce, um

alicerce bem forte e caminha trabalhando,
conquistando para que esse sonho um dia
se torne realidade', só isso Sr. Presidente e
o brigado a todos". Dando continuidade a
palavra livre, ainda fizeram uso da palavra os
Vereadores: Jamerson Santana Gonçalves
e Sandro Moacir Braga. O Sr. Presidente
solicita ao Vice-Presidente, Vereador Gerson
da Silva Junior, que assuma a presidência
para que possa fazer uso da palavra. O
Vereador Marcio Fabiano Mesquita Duarte
fez uso da palavra. O Sr. Presidente solicita
ao Vereador Márcio Fabiano Mesquita
Duarte que reassuma a presidência e dê
continuidade aos trabalhos da Sessão. O
Vereador Benedito de Jesus Thomaz de
Oliveira solicita que seja colocada em
deliberação do Plenário, a justificativa da
ausência do Vereador Durval Ferreira
Romualdo que não pôde estar presente
nessa Sessão por motivo de força maior.  O
Sr. Presidente coloca a solicitação do Sr.
Vereador Benedito de Jesus Thomaz de
Oliveira em votação, o qual é aprovada por
unanimidade. Os Vereadores passam à
ORDEM DO DIA. O Sr. Presidente solicita a
secretária que faça a leitura somente da
sumula do Projeto de Lei nº 023/2014
"Prorroga o prazo concedido no art. 3º, da
Lei Municipal nº 1226/2009, ao Instituto
Nacional do Seguro Social, na forma que
especifica e dá outras providências", de
iniciativa do Poder Executivo, o qual esta
entrando em 3ª discussão. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei nº 023/2014 em  3ª
discussão. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei n° 023/2014 em 3ª votação, o qual é
aprovado por unanimidade.
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a
tratar, o Sr. Presidente agradece a presença
de todos, amigos, nobres Vereadores e dá
por encerrada a presente Sessão.
Matinhos, 15 de setembro de 2014
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Presidente
GERSON DA SILVA JUNIOR

Vice-Presidente
JAMERSON SANTANA GONÇALVES

1º Secretário
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
2º Secretário

ATA DA 29ª SESSÃO ORDINÁRIA DA
CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, NO
SEU 4º PERÍODO LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 22 DE
SETEMBRO DE 2014.
COMPOSIÇÃO: Presidente - MARCIO
FABIANO MESQUITA DUARTE; Vice-
Presidente - GERSON DA SILVA JUNIOR; 1º
Secretário - JAMERSON SANTANA
GONÇALVES; 2º Secretário - BENEDITO DE
JESUS THOMAZ DE OLIVEIRA; e demais
Vereadores: ARI ANTONIO ALVES
SOBRINHO, CLAUDIO AMARANTE,
DURVAL FERREIRA ROMUALDO, EDIVAL
MARTINS JUNIOR, JOSÉ CARLOS DO
ESPIRITO SANTO, MARCOS ANTONIO
PODBEVSEK e SANDRO MOACIR
BRAGA. Início: 20:00 horas. O Sr. Presidente
abre a Sessão: "Pelas atribuições que me
são conferidas por Lei e sob a proteção de
Deus declaro aberta a 29ª Sessão Ordinária
da Câmara Municipal de Matinhos, no seu 4º
Período Legislativo da 11ª Legislatura". O Sr.
Presidente solicita ao Vereador Benedito de
Jesus Thomaz de Oliveira que faça a leitura
do texto extraído das escrituras sagradas. O
Sr. Presidente solicita ao Vereador Gerson
da Silva Junior, que faça a leitura de um artigo
da Lei Orgânica Municipal e posteriormente
ao Vereador Claudio Amarante que faça a
leitura de um artigo do Regimento Interno. O
Sr. Presidente agradece a presença de
todos. O Sr. Presidente coloca em discussão
e votação a ata da 28ª  Sessão Ordinária
realizada em 15 de setembro  de 2014, o qual
é aprovada por unanimidade. O Sr.
Presidente solicita a secretária que faça a
leitura dos ofícios recebidos. O Sr.
Presidente solicita que o 1º Secretário,
Vereador Jamerson Santana Gonçalves, faça
a leitura da lista de oradores. O Vereador
Jamerson Santana Gonçalves, 1º Secretário,
informa que fica delimitado em 10 minutos o
uso da palavra livre. Fizeram uso da palavra
os seguintes vereadores: Ari Antonio Alves
Sobrinho, o qual solicita sua fala na íntegra:
"Senhoras e senhoras, boa noite, Sr
Presidente, nobres pares, seu Presidente
dispensou a guarda hoje, Presidente? Seu
Presidente, dispensou a guarda municipal?
Eu falo assim por que todas as vezes que
não tinha guarda nesta Casa foi tumultuada
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a sessão. Mas então vamos lá. Senhoras e
senhores, olhando como que falam, os fakes
né? não sei se homem, não sei se é mulher,
usa o nome de homem e fala em nome de
mulher, usa o nome de mulher falando de
homem. Falaram em fidelidade partidária no
tal de política baixa. Fidelidade partidária.
Que este vereador tava sendo infiel ao seu
partido. Eu só quero deixar bem claro que o
meu partido é o 33, não é 12 nem 45.
Tentaram sim, fazer 33 mais 12 fechar em
45. Mas eu continuo sendo 33 por que não
concordo com certas coisas que tem
acontecido em nossa cidade. Eu vejo um
jornal que com certeza é pago pelo município,
que tudo que se vê nesse jornal é só falando
bem de todas essas obras, o qual eu tenho
acompanhado e tenho certeza que não é
dessa forma. Esse mesmo jornal, tem dois
CNPJs, o dono do jornal é o mesmo, mas
um dia usam um CNPJ nobre Vereador José
Carlos, na outra edição usa outro. Eu queria
saber de fato quem que é o proprietário, eu
sei que a diretora é a dona Débora Miranda,
o qual o seu esposo trabalha na prefeitura. E
esse mesmo jornal senhoras e senhores,
falaram mais uma vez que os dois
vereadores deram um tiro no pé referente ao
Cascatão. Meu pé não ta furado, não sei se
do nobre Vereador José Carlos ta furado,
que ta aqui no jornal. Este mesmo jornal
senhoras e senhores, é aquele que quando
este vereador usou essa tribuna pra falar do
Mercado Público que tava podre, a obra
estava errada, já tava deteriorado, falou que
eu estava faltando com a verdade. Falou que
eu não entendia de obra. Pergunto pra vocês,
onde esta o Mercado Público? Não existe
mais. Eu fiz uma denúncia no Ministério
Público e aí depois de tantos e tantos
requerimentos nesta Casa de Leis, o senhor
gestor com o Sr. Prefeito, não veio aqui nesta
Casa, não sei por que. Se ele sabe tudo,
conhece tudo, é corajoso, por que não veio
nessa tribuna? Por que não veio aqui nos
responder referente essas tais obras.
Precisa sim usar uma rádio comunitária pra
falar um monte de bandalheira, bandalheira
a qual eu digo pra vocês, que com certeza
se é uma rádio comunitária esse vereador
aqui também teria o direito de falar. Este
vereador, poderia usar os microfones para

falar tudo o que acontece nessas obras. Eu
não posso falar. Quantos ofícios mandei
naquela rádio, não consegui espaço de falar.
Estava mais ou menos assim as obras, todas
enferrujadas na época. Sr Presidente, estava
mais ou menos cobrindo como esta o
Cascatão e eu estava errado, depois da
denúncia foi ao chão e sumiu. Então eu
estava errado. Não, eu não estava errado,
como eu não estou errado quando eu falo do
Cascatão, que ta fazendo uma pouca
vergonha naquilo, usando telha de isopor
onde é poliuretano, passando tinta com o
rolinho em cima de ferrugem, eu não posso
me calar, não, jamais. E também não posso
apoiar certos tipos de políticos que vem em
nossa cidade falar inverdades. Faltar com
verdade aqui com pessoas de bem. Eu
tenho aqui em minhas mãos esta mesma
Folha de Matinhos o qual eu tenho certeza
que é patrocinado pelo município, há um ano
atrás Beto e Dalmora anunciam 150 milhões
em investimento para o município. Tá
fazendo aniversário. Exatamente um ano e
aonde que estão as obras? Há um ano atrás.
Agora vai fazer aniversário. Será que o
presente de aniversário é o voto nosso? Que
ele vem pedir agora? O presente de
aniversário ele vai dizer o que pra cada um
de nós? Fizeram uma pintura coisa mais
linda da revitalização há um amo atrás, nem
começou a obra. Já foi licitada, a mesma
empresa que ta fazendo aquela vergonha no
Cascatão, é a mesma empresa que ganhou,
é a mesma empresa que fez aquela porcaria
na rodoviária velha, aquela reforma. A
limpeza dos canais não deu pra fazer em um
ano? Dos 150 milhões? Olha a situação que
esta os canais? Não. Mas é do governo do
estado. Peraí...mas ta tudo junto o governo
do estado. Hoje esta junto. Há um ano atrás
não tava. O PDT estava com o governo
federal, o qual veio 30 milhões de obras para
o município, a fundo perdido, a maioria das
obras interditadas e paradas e eu sou o
errado. A canalização da Avenida Jk, coisa
mais linda, olha aqui o desenho. Ta do
mesmo jeito, não saiu nada, e os 150
milhões veio pro município? Ou não veio os
150 milhões? Veio sim. Os 150 milhões diz
que veio, foi aprovado e diz que veio os 150
milhões. O terminal rodoviário que era pra

inaugurar a 3 anos atrás,  cadê o terminal
rodoviário? Está lá, o terminal rodoviário
estava abandonado a dois anos atrás,
arrombaram duas vezes. Eu fui lá e
denunciei, junto com o centro de idoso. Então
quer dizer que eu falo bobagem, eu falo
besteira, não sei do que estou falando? Eu
gosto de mostrar fotos e documentos pra ser
provado. Por isso que eu queria ficar cara a
cara com essas pessoas e ter oportunidade
de discutir a altura. Por que eu sei do que eu
estou falando. Eu tenho conhecimento de
causa, eu visitei todas essas obras, fomos
as duas super creches, de dinheiro que veio
do governo federal, veio Zezinho Silva, pras
duas creches, 4 milhões. Era pra ter
inaugurado a dois anos atrás. Pasmem
vocês, a empresa que estava fazendo aquela
obra ali no Mangue Seco, quase pronta a
obra, praticamente pronta, a empresa foi
expulsa de lá, faltava, detalhe, acho que pelo
que ele falou, R$ 40, R$ 50 milhões de reais.
Agora passaram pra outra empresa, fizeram
um novo contrato, num valor de R$ 290 mil
reais. E eu tenho que ficar quieto? Eu estou
errado? O Ari Nomax faltou com a verdade?
O Ari Nomax é mentiroso? O Ari Nomax quer
ir contra a cidade? Não. Quero falar a
verdade. Aonde esta certo esta certo, aonde
esta errado esta errado. Vou dizer mais uma
vez, nobre Vereador Marcão do Aterro, vossa
excelência é presidente da comissão de
obras, e já aqui nessa tribuna, fiz um
requerimento pra vossa excelência, pedindo
o laudo técnico daquela obra. Isso já faz três
semanas e a partir desse momento acelerou
a obra e eles tão fazendo errado excelência.
Ta totalmente contra o memorial descritivo
daquela obra. Aonde é telha de alumínio ta
se usando telha de ferro, aonde é pra tirar
toda a estrutura e refazer tão soldando no
lugar. Então, excelência, eu não sei se vossa
excelência já recebeu essa documentação,
esse laudo, mas quero pedir mais uma vez,
eu até quero que conste em ata secretária, a
minha fala, e queria que vossa excelência
desse uma acelerada, não sei se já chegou
a documentação? Se eu lhe der uma parte,
vossa excelência pode falar...nós não temos
tempo excelência, tem que ser o quanto
antes, por que a situação lá ta crítica e não
quero eu mais, passar por errado, por estar
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contra. Quero que aconteça da melhor forma,
como tem que ser. Eu não posso aceitar".
Ainda Fizeram uso da palavra os seguintes
vereadores: Claudio Amarante, José Carlos
do Espírito Santo, o qual pede sua fala na
íntegra: "Boa noite a todos, senhores
vereadores, Sr. Presidente, minha gente, eu
continuo achando que o trabalho e o papel
do vereador é um pouco diferente do que
alguns nobres pares apresentam aqui. É um
papel, é um direito de cada um. É um direito
de cada um expressar, já que temos a palavra
é livre, e a expressão é livre. Vivemos num
país democrático e devemos aceitar e
respeitar o trabalho e a opinião de cada
vereador, de cada cidadão. Só que eu
continuo achando que o papel de vereador é
representar o povo, não é representar prefeito
nenhum, papel de vereador é respeitar a
comunidade, papel de vereador é obrigar o
gestor público a gastar bem o dinheiro do
povo. Eu faço uma pergunta aqui, pros
senhores, qualquer cidadão pode me
responder. Existe alguma obra pronta em
nossa cidade? Ta respondido. Obrigado.
Então, eu sou obrigado continuar fazendo
meu papel senhores vereadores, eu defendo
e exijo respeito. Respeito eu posso não
concordar com alguns vereadores, mas eu
respeito. Mas eu continuo achando que papel
de vereador é representar a comunidade, é
querer que a comunidade vá bem, é querer
que tenha médico no hospital, pra isso então
fecha o hospital. Por que ter hospital se não
tem médico? É querer que as coisas na
cidade aconteça, vivemos numa cidade
turística que não tem turismo. Vivemos numa
cidade de turistas que só vem o turista e o
veranista em alta temporada, isso é uma
vergonha pra nós, uma cidade que arrecada
R$ 120 milhões ou quase isso por ano, só de
arrecadação municipal. A grande, maior parte
vem de fora, a fundo perdido, empréstimos,
empréstimos, empréstimos... tamo
endividado só pelo poder de endividamento?
É pra isso? E o nosso dinheiro, vamos fazer
o que com o nosso dinheiro? Nada?
Senhores, gostaria aqui de mandar dois
ofícios Sr. Presidente, só dois. Um pra
Secretaria de Obras que faça, é lombadas e
lombadas e lombadas na cidade inteira, mas
vou pedir que em duas, somente duas, La na

Avenida dos Currais, no Balneário Perequê,
e digo mais hein...se morrer alguém lá
atropelado por um carro por culpa da
incompetência de um prefeito, ele é o chefe,
ele é o chefe, ele que manda, ele que
escolheu bem ou mal os secretários dele e
diretores. A culpa é dele. Que fique bem claro,
duas lombadas, é uma avenida bem curtinha,
deve dar uns duzentos metros, duas, onde
tem aquele campinho inacabado a pedido do
vereador Zé da Ecler. Esse é um dos ofícios
pra Secretaria de Obras, só duas lombadas.
E de preferência que bote uma plaquinha em
cima de sinalização, aqui é uma lombada e
mais outro. Outro ofício pro Meio Ambiente
Sr. Presidente, até queria aqui agradecer o
Meio Ambiente, até esses dias eu comentei
da lixaiada, vai encostando tudo aquela
lixaiada na beira de estrada, não to falando
daquele lixo arrumadinho, empacotadinho,
que o condutor leva embora. Eles passaram
lá e deram uma limpada do pedido que eu
fiz a semana passada, parabéns. Mas vai
mais um que eu esqueci de falar aquele dia.
Mas continua anotado aqui. É o mais grave.
Sabe por que é o mais grave? Por que fica
do lado do mercado do pai do Prefeito. Na
Rua Martinho Ramos ta lá aquela montueira
de pau velho, de madeira velha, de ripa velha,
jogada na calçada. Ali cria aranha,
piazadinha passa por ali, quem ama cuida.
Quem ama aas crianças e ama Matinhos
cuida pra que não aconteça. Vai criar cobra,
é só passar lá pra ver, ta duvidando? Passa
ali atrás do Mercado Brasão que vocês vão
ver, ta na calçada, aquela calçada é pública.
É calçada é publica. Ou virão servidão de
passagem se não for pública. Fez a calçada
na rua pro pessoal passar é pública, é nosso,
eu também sou dono. Ta uma montueira de
lixaiada, de madeira velha, não sei pra que
que vai usar, acho que é pra assar pão, se
for pra fazer churrasco tem que esperar mais
um pouco. Mas se for pra pão, não precisa
de tanta madeira pra assar pão. Que guarde
lá pra dentro, ali cria cobra, cria aranha, cria
qualquer inseto que pode picar e morder um
dos senhores, ou dos nossos filhos, ou dos
filhos dos nossos contribuintes matinhenses,
e será que vamo ter médicos no hospital pra
salvar a vida deles? Será que vamos ter? Não
vamos né? Quero que o Meio Ambiente va lá

e tire com urgência ou multe o dono do
mercado que encostou aquela madeiraiada
ali. O certo seria multar o dono do mercado
que ele vai aprender a não ficar jogando pau
veio e madeira veia em beira de estrada.
Outra coisa senhores, até antes de continuar
os meus meros minutos aqui queria
agradecer a presença do Zezinho Silva, meu
amigo Zezinho Silva, agradeço a tua
presença Zezinho e em nome do Paulo eu
agradeço a presença de todos. Agradeço
você Zezinho Silva, uma pessoa querida aqui
em Matinhos, um camarada que eu tenho a
honra e orgulho de ter sido amigo, que Deus
me presenteou como amigo. Muito obrigado
pela tua presença. Muito obrigado a todos.
Veja bem, temos algumas divergências,
políticas, de levito, tamo andando junto. O Sr
é um camarada do bem, e o povo ama e
gosta demais de você. Sr presidente,
gostaria aqui Sr Presidente, nos temos em
Matinhos a guarda municipal, foi criada a
alguns anos atrás, criaram e abandonaram.
É que nem pai que faz filho e não cuida do
filho, a guarda municipal ta assim aqui em
Matinhos. Foram na guarda hoje, até almocei
lá, comida boa, vejo alguns guardas ali fora,
o Edinho, o pessoal aqui, ê maravilha. A
guarda municipal minha gente, o resto é papo
furado, o resto é conversa fiada, papo pra boi
dormir. Não adianta, é vir aqui, bebebe,
bebebe, que não vai levar a lugar nenhum.
Nós temos que obrigar ao gestor a gastar
bem o nosso dinheiro, pra acabá a conversa.
A guarda municipal minha gente, hoje temos
lá quase setenta integrantes, ou quase isso,
ou um pouco mais disso, ao todo deve ter
uns sessenta ou cinqüenta e alguma coisa.
E a guarda municipal, o município é obrigado
a fornecer pra eles coletes, armas não letais,
por que? Por que a arma letal ela não vai
matar ninguém, vai primeiro de tudo proteger
o guarda que ta protegendo o nosso
patrimônio. E hoje também ta protegendo as
nossas vidas que hoje inclusive ali em frente
ao Colégio Wallace, ao Colégio Gabriel de
Lara ta tendo assalto toda hora ali a mão
armada, piazinho assaltando. Policia a gente
vê policia na rua só passando, carro
passeando, a guarda ta fazendo papel de
polícia também. E a hora que Deus o livre
que aconteça de alguém atentar contra a
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vida, contra um guarda desses, quem será
responsável? O prefeito? Os coletes salva
vidas estão tudo vencidos. O colete tem que
ser individual. Lá tão misturando, cada um
usa um pouco. Tudo vencido, não pode ta
vencido. É obrigação do município ceder
coletes, armas, viaturas, rádios de
comunicação. Sabe como o guarda se
comunica? Quando eles saem fazer uma
diligência, pra cuidar da nossa cidade, com
o celular deles. Não é obrigado a ter celular.
Mas aqui em Matinhos é obrigado. Celular é
dele, ninguém pode dar crédito, é ele que
liga...ó, é o seguinte, aqui tão roubando, tão
matando, tão assaltando, vem me ajudar, se
ele não tiver o celular o município tem quer
dar o rádio, uniformes, mas o mais importante
é que a guarda municipal de Matinhos que
eu tenho certeza que todos nós amamos, e
eles tão sendo penalizados, igual professor
de primário. Penalizados! Massacrados!
Maltratados! Falta de respeito com o povo
de Matinhos. O principal, sabe quanto que é
o salário dele? Plano de Carreira? Não chega
a R$ 700,00. É menos do que o salário
mínimo. E não adianta vim aqui daqui a pouco
e não por que dá mais quinhentos, dá mais
não sei o que. Isso é um suplemento. É um
aditivozinho que ta ali, que o prefeito dá, pra
poder ganhar o votinho dele. E a hora que
mudar de prefeito? Se outro prefeito resolver
não dar mais o quinhentão? Vai voltar pra R$
724,00 reais que ninguém pode ganhar
menos que o salário mínimo no nosso Brasil.
Esse é o salário de fome desses rapaz que
estão presente aí, alguns lá do lado de fora,
não sei por que não coube aqui dentro, é
meio acanhado, nossa Câmara, outra
vergonha. Isso aqui deveria ser bem maior.
Outra vergonha que cabe cinqüenta pessoas
aqui dentro. Isso aqui não foi feito a quatro
anos atrás, tem mais de trinta anos, isso é
uma vergonha. Então minha gente, que o
prefeito, os vereadores, vamos se empenhar
pra juntos, pra fazer que a nossa querida
guarda municipal trabalhe com mais amor,
com mais...ganhando bem, trabalhe com
mais carinho. Não só por amor a camisa e
por aquela farda, que tanto nos orgulha. O
amor ajuda, mas tem que comer, tem que
pagar luz, tem que beber água, de vez em
quando um churrasquito, precisa, é um direito

deles, então vamos se unir, vamos ver se tem
jeito, de melhorar isto minha gente. Só pra
terminar Sr. Presidente, gostaria aqui Sr.
Presidente, de falar do Cascatão, não vou
falar, sabe por que não vou falar? Por que eu
vou esperar vocês, vocês vão ver o que vai
acontecer com aquela pintura daqui a dois,
três meses. Não é um ano, dois, três meses.
Esse jornal que andou falando que vereador
deu tiro no pé, ele não sabe o que fala, por
que tudo que tem lá, ou é um jornal muito rico,
ou é pago pelo prefeito, por que tudo que tem
lá fala de prefeitura, prefeitura, prefeitura,
prefeitura...ou é um jornal muito rico e ama
muito a prefeitura ou é um jornal mentiroso.
Pra você companheiro James, companheiro
James, vou falar compassadamente, o
hospital, pra finalizar Sr. Presidente. Lá no
hospital existe hidrantes, aqueles que os
bombeiros usam pra apagar o fogo, não é
verdade? E lá tem cinco. Cinco. Eu fui lá hoje
ver. Compraram as mangueiras novas,
mangueira nova Sr. Presidente, e Sr.
Presidente, quero que minha fala conste em
ata, compraram todas as mangueiras, dos
hidrantes é nova, vai vencer em 2018, pra
alguém colocar uma mangueira lá, nova, essa
do hidrante lá, que apaga o fogo, por que que
tem? Por que pode ter um eventual incêndio.
Só que não vai funcionar, eles compraram a
mangueira, colocaram lá, mas não tem caixa
d'água.  A caixa d'água que tem e não é de
hoje isso, faz anos que não tem, não tem
água dentro, ta seca. As que tem, umas
caixas d'água de 500 litros em cima, no forro
ou na laja do hospital, só que por cima dessas
caixas d'água tem um telhado, e se esse fogo
pegar pra cima da caixa d'água, que que
adianta ligar a água? A água não vai passar
do nível dela. Sr Presidente, é muito grave
essa denuncia, muito e não é de agora. É de
outros anos atrás aí...agora sim pra terminar,
só mais um minutinho por favor, hospital
minha gente, tava passeando segunda feira
pela cidade, apezito, tudo mais, e hoje tava
andando lá na Vila Nova, a nossa gloriosa
Vila, companheiro Bene e companheiro
Cláudio Amarante, eu espero que o senhor
não peça a palavra por que eu falei o seu
nome e o seu nome eu só fiz uma citação de
leve aqui. Passando em algumas ruas
apezito, encontrei embaixo de uma sombra

um camarada que eu conheci, trabalhei de
pedreiro com ele alguns anos aqui em
Matinhos e me deparei com o Negão, todo
mundo chama ele de Negão, Negão é o
apelido do cara, o Walter. O Walter sentado
debaixo de uma sombra numa cadeira de
rodas, mas o que que aconteceu tche? Não
Zé, é que um carro me bateu em dezembro e
daí me contou a história. Falei, ce ta
brincando? Daí me lembrei que aqui teve
uma vez uma conversa sobre o Walter, mas
eu não sabia que era o Walter meu amigo.
Hoje por acaso passei pelo Walter, o Walter
numa cadeira de rodas, amarelo, branco ali,
barba branca, cabelo branco, é mais novo
que eu, triste, só com um pé, só com uma
perna. Abandonado. Sabe por que minha
gente? Por que um carro bateu no Walter e
dia 25 de dezembro em frente o hospital e
ele ficou uma hora caído no chão em frente o
hospital. Daí atenderam o Walter, que tem que
ir os bombeiros, la no hospital ele ficou uma
semana no hospital. Se machucou
razoavelmente mas não foi caso de morte ou
de perder a perna. Esse camarada Walter, o
Negão, meu amigo, sabe o que aconteceu
com ele? Ele pegou uma infecção hospitalar
aqui em Matinhos, na perna, que ou ele
morre,a pergunta do médico foi assim: que
morrer ou que cortar a perna? E se quizer
cortar vamo cortar agora e se for pra morrer
espera mais umas duas ou três horas que
vai morrer depois. Não, corta a minha perna.
Sabe por que senhores? Por incompetência
de muitos vereadores que vem aqui
defendem, defendem e defendem o povo só
da boca pra fora, por que não tem coragem
de dizer pro prefeito incompetente. Morreu
la no hospital por que o governo foi
incompetente. Os médicos que tem muito
deveriam ter salvado o Walter. De uma
feridinha no pé dele virou uma gangrena,
pegou uma infecção, cortaram a perna dele,
ele entrou em coma, ficou na UTI em
Paranaguá, dali um mês tiveram que cortar
a perna dele nesse mesmo hospital que tem
gente que vem aqui defender e dizer que tem
médico e ta mil maravilhas. Muito obrigado
senhores". Fizeram ainda uso da palavra o
vereador Marcos Antonio Podbevsek. O Sr.
Presidente solicita ao Vice-Presidente,
Vereador Gerson da Silva Junior, que assuma
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a presidência para que possa fazer uso da
palavra. O Vereador Marcio Fabiano
Mesquita Duarte fez uso da palavra. O Sr.
Presidente solicita ao Vereador Márcio
Fabiano Mesquita Duarte que reassuma a
presidência e dê continuidade aos trabalhos
da Sessão.
Os Vereadores passam à ORDEM DO DIA.
O Sr. Presidente solicita a secretária que faça
a leitura do Projeto de Lei nº 005/2014
"Concede Título de Cidadã Honorária da
Cidade de Matinhos, Estado do Paraná, a
Sra Nilda Teles da Silva", de iniciativa do
Vereador José Carlos do Espírito Santo, o
qual esta entrando em 1ª discussão. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei nº 005/
2014 em  1ª discussão. Fizeram uso da
palavra os seguintes vereadores: José
Carlos do Espírito Santo, Sandro Moacir
Baga, Bendito de Jesus Thomaz de Oliveira,
Jamerson Santana Gonçalves, Edival Martins
Junior, Marcos Antonio Podbevsek e Claudio
Amarante. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei n° 005/2014 em 1ª votação, o qual é
aprovado por unanimidade. O Sr. Presidente
solicita a secretária que faça a leitura do
Projeto de Indicação nº 008/2014 "Viabilizar
a construção de lombadas ou/e redutores de
velocidade", de iniciativa do Vereador
Jamerson Santana Gonçalves, o qual esta
entrando em discussão única. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei nº 008/
2014 em discussão. Fizeram uso da palavra
os seguintes vereadores: Jamerson Santana
Gonçalves e Ari Antonio Alves Sobrinho. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei n° 008/
2014 em votação, o qual é aprovado por
unanimidade. O Sr. Presidente solicita a
secretária que faça a leitura do Projeto de
Indicação nº 009/2014 "Solicitação de
Melhorias nas Vias Públicas, Ruas do Bairro
mangue Seco", de iniciativa do Vereador
Jamerson Santana Gonçalves, o qual esta
entrando em discussão única. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei nº 009/
2014 em discussão. Fizeram uso da palavra
os seguintes vereadores: Jamerson Santana
Gonçalves. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei n° 009/2014 em votação, o qual é
aprovado por unanimidade.
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a
tratar, o Sr. Presidente agradece a presença

de todos, amigos, nobres Vereadores e dá
por encerrada a presente Sessão.
Matinhos, 29 de setembro de 2014
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Presidente
GERSON DA SILVA JUNIOR

Vice-Presidente
JAMERSON SANTANA GONÇALVES

1º Secretário
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
2º Secretário

ATA DA 30ª SESSÃO ORDINÁRIA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, NO SEU 4º PERÍODO
LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 29
DE SETEMBRO DE 2014.
COMPOSIÇÃO: Presidente -
MARCIO FABIANO MESQUITA
DUARTE; Vice-Presidente -
GERSON DA SILVA JUNIOR; 2º
Secretário - BENEDITO DE JESUS
THOMAZ DE OLIVEIRA; e demais
Vereadores: ARI ANTONIO ALVES
SOBRINHO, DURVAL FERREIRA
ROMUALDO, EDIVAL MARTINS
JUNIOR, JOSÉ CARLOS DO
ESPIRITO SANTO, MARCOS
ANTONIO PODBEVSEK e
SANDRO MOACIR BRAGA. Início:
20:00 horas. O Sr. Presidente abre a
Sessão: "Pelas atribuições que me
são conferidas por Lei e sob a
proteção de Deus declaro aberta a
30ª Sessão Ordinária da Câmara
Municipal de Matinhos, no seu 4º
Período Legislativo da 11ª
Legislatura". O Sr. Presidente solicita
ao Vereador Gerson da Silva Junior
que faça a leitura do texto extraído
das escrituras sagradas. O Sr.
Presidente solicita ao Vereador
Marcos Antonio Podbevsek, que faça
a leitura de um artigo da Lei Orgânica
Municipal e posteriormente ao

Vereador Benedito de Jesus Thomaz
de Oliveira que faça a leitura de um
artigo do Regimento Interno. O Sr.
Presidente agradece a presença de
todos. O Sr. Presidente solicita que
o Vereador Benedito de Jesus
Thomaz de Oliveira assuma a 1ª
Secretaria e ao Vereador Marcos
Antonio Podbevsek que assuma a 2ª
Secretaria. O Sr. Presidente coloca
em discussão a ata da 29ª  Sessão
Ordinária realizada em 22 de
setembro  de 2014, fez o uso da
palavra o Vereador Ari Antonio Alves
Sobrinho. O Sr. Presidente coloca em
votação a ata da 29ª Sessão
Ordinária o qual é aprovada pela
maioria dos presentes, com os votos
contrários dos Vereadores Ari Antonio
Alves Sobrinho, Durval Ferreira
Romualdo e José Carlos do Espirito
Santo. O Sr. Presidente solicita a
secretária que faça a leitura dos
ofícios recebidos. O Sr. Presidente
solicita que o 1º Secretário, Vereador
Benedito de Jesus Thomaz de
Oliveira, faça a leitura da lista de
oradores. O Vereador Benedito de
Jesus Thomaz de Oliveira informa
que fica delimitado em 10 minutos o
uso da palavra livre. Fizeram uso da
palavra os seguintes vereadores: Ari
Antonio Alves Sobrinho, Benedito de
Jesus Thomaz de Oliveira, Durval
Ferreira Romualdo, Edival Martins
Junior, José Carlos do Espirito Santo,
o qual solicitou que seu
pronunciamento conste em ata:
"Muito boa noite a todos, senhores
vereadores, senhor presidente. Minha
gente eu continuo achando que o
papel dos vereadores, do prefeito é
administrar bem o dinheiro do povo
pro povo. E eu continuo achando, e
continuo achando ou melhor continuo
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tendo certeza de que eu falei esses
dias nesse mesmo microfone eu me
convenço hoje de que eu tinha razão.
Me da força pra continuar lutando, pra
continuar valendo os votos e os
sacrifícios que as pessoas fizeram
para eleger o vereador Zé da Ecler.
Que é sacrifício sim pra acreditar num
político, no mundo em que vivemos
é sacrifício. Nesse mundo cheio de
mentira, cheio de enganação é
sacrifício tu acreditar. Companheiro
Geraldo, é sacrifício companheiro
Geraldo. Vivemos num mundo
capitalista e mentiroso. O mundo não
tem culpa disso, mas nós temos. Os
políticos têm culpa disso. Sabe
porque eu continuo achando que eu
tenho razão ou  melhor tenho certeza?
Porque se tem o dia aqui senhores
que aqueles quinhentos reais que o
prefeito Eduardo Dalmora oferece
todo final de mês pra cada funcionário
nada mais é do que uma compra de
voto. É um cabresto que ele enfiou
na cabeça de cada funcionário
infelizmente. Ou usa o cabresto ou ta
fora. O camarada que ganha menos
de mil reais por mês, claro que
quinhentos reais vai fazer uma
diferença e muito no orçamento dele.
A prova ta aqui ó. Hoje eu vejo
senhores que cem por cento do
funcionalismo público carrega
grudado, muitas vezes, a grande
maioria das vezes, no meu ponto de
vista contra a sua vontade, mas
carrega grudado no vidro traseiro do
seu carro a imagem do candidato a
governador Beto Richa, candidato a
deputado Mauro Moraes, candidato a
deputado Giacobo, candidato a
deputado Rossoni, candidato a
deputado Ratinho, isso é uma compra
de voto. Obrigaram o povo a fazer

isso. Não é possível que numa
prefeitura todos os funcionários
acredita, tem o mesmo pensamento.
Ninguém é contra. Todo mundo é
Beto. Todo mundo vai votar no
candidato Beto. Isso me envergonha.
Me envergonha viver numa cidade,
infelizmente comandada por um
homem sem escrúpulo, sem
vergonha na cara. E digo mais pros
senhores, vivo sim eu não tenho
medo, sabe por que companheiro
Roberto? Porque eu não vim no
mundo pra ter medo de ninguém. Eu
tenho Deus comigo. Eu tenho um
belo de um companheiro comigo. E
Ele me protege, mas eu tenho que
me cuidar, eu tenho que andar me
cuidando sim na cidade. Sabe por
quê? Porque fui ameaçado. Eu vou
bater nesse guapequinha, nesse
cachorrinho que nem eu bato nos
meus cavalos na minha fazenda. Eu
vou deixar marca pro resto da vida
nele. E eu entendo que marca pro
resto da vida pode me fazer algo
grave com a minha pessoa
fisicamente, com um familiar meu.
Isso é uma realidade. Viver na mão
senhores vereadores? Os senhores
também foram eleitos como eu, pelo
voto popular, pelo voto do povo.
Levantaram no domingo de manhã
pra se deslocar em todos os locais
apropriados para que recebesse
seus votos da nossa querida cidade,
nossos eleitores. Eu tinha a certeza
e a esperança dos senhores
chegarem nessa tribuna e viesse aqui
defender a comunidade. Também
tinha essa esperança. É por isso que
eu digo que tem que ter coragem pra
votar hoje em dia, tem que ter
coragem, muita coragem. Votar em
quem vai mentir pra vocês. Votar em

quem vai mentir pra mim. Vem aqui
falar em hospital? O povo precisa de
pediatra, você oferece um psiquiatra.
Ta errado! Não era pediatra que
precisavam na cidade? Agora
trouxeram um psiquiatra. Será que é
pra mim ou é pro Dalmora? Ou pros
senhores? Ou todo mundo ta louco
aqui em Matinhos? Todo mundo
precisando de ajuda psiquiátrica. É
bom? Claro que é bom! É muito bem
vindo? Será muito bem vindo! Mas
de imediato precisávamos de um
pediatra. Então fica aqui minha
indignação. Senhores, falar do
cascatão senhor Ari. Eu também
fiscalizei, também fiz a minha parte,
também cobrei, também exigi
respeito. Não só comigo, mas com a
comunidade inteira. Também peguei
o meu papel lá, mas de algo serve
esse papel. Pelo menos no dia 5 de
setembro o engenheiro César e a sua
equipe, que ta na pasta do secretário
de obras João Carlos do Espirito
Santo. É ele que assinou aqui. E eles
confirmaram, ta aqui ó que tão
pintando em cima da ferrugem, que
ta tudo torto, que falta parafuso, que
não ta de acordo com as normas do
memorial descritivo. Tudo isso prova,
mesmo não sendo um laudo técnico,
foi um engenheiro que assinou,
companheiro Jair. Foi um engenheiro
que assinou, um engenheiro que você
paga. E que eu pago e que nós
pagamos. Ele assinou dizendo que
ta errado. Ta errado! Tudo aquilo que
eu falei com o vereador Ari, aqui
outros vereadores citaram que tava
errado e botaram no jornal, falaram
em rádio esses caras querem o mal
da cidade. Tem vereador que citou
aqui ó: parece que não quer que o
cascatão saia, que terminem o
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cascatão. Queremos sim, mas que
façam bem feito. Porque três milhões
talvez pro prefeito Eduardo Dalmora
seja pouquinho, mas pra nós
matinhenses que estamos
acostumados com migalhas é muito!
Senhores, senhor presidente eu ia
aqui pedir um ofício e nem vou pedir
porque sei que não vou ser atendido.
Mas vou falar e queria que minha fala
constasse em ata, na íntegra. Ali na
Avenida Paranaguá, Balneário
Gaivotas, companheiro Jair, bem
próximo do senhor, ali botaram bica
corrida em quase tudo, não é
verdade? Inclusive em frente dum bar
de um companheiro nosso botaram
até um pedrisco mais caro, custa
quase mil reais cada caminhão,
botaram lá cinco, seis caminhões. Em
contrapartida em frente aonde tinha
antigamente um campo de futebol de
areia iluminado pra todo aquele povo
de Gaivotas e dos Balneários brincar,
tiraram a iluminação, fizeram um muro
depois desmancharam o muro e até
agora ninguém sabe o que vai sair lá.
Ali em frente do mercado Quinteto da
impressão que o prefeito e o
secretário de obras também da
impressão que eles tem alguma coisa
contra o dono do mercado porque
aquele pedacinho de rua, tão
duvidando de mim? Passa amanhã lá
veja, parece um rio ... que não limpa
nunca. É um rio, água suja, rio! Um
pedaço de estrada lá, é rio! Tudo ali
bota bica, mas ali em frente ao
mercado, na frente, rua paralela com
a Avenida Paranaguá. Ou será que
ele não gosta do dono do mercado.
Que ele não gosta do povo de
Gaivotas ele já provou. Agora só falta
ele provar que não gosta do dono do
mercado. Porque de nós lá dos

balneários o incompetente do
Eduardo Dalmora já provou que não
gosta porque se ele não gostasse ele
não tinha tirado aquelas lâmpadas
daquele campo onde que até hoje,
faz dois três anos. Se tivesse tirado
pra colocar aquele famoso ginásio
que disse que ia colocar, se for pra
fazer um ginásio como fizeram o
cascatão, como fizeram a reforma do
cascatão que tão fazendo uma
porcaria mal feita. E que nem o
ginásio do Cohapar que parece que
metralharam lá de cima, ali do Sertão,
parece que caiu de telha de 4
milímetros e tem uma rajada de
pedra. Vão lá ver. Que nem a do
Cohapar que até hoje não
terminaram, não tem nem uma
torneira pra tomar água. Não
conseguem terminar nada. Isso é
incompetência. Isso é incompetência
com o dinheiro público. O dinheiro
não é dele, o dinheiro não é dos
senhores, o dinheiro não é meu. É
nosso! O dinheiro é nosso! Tem que
gastar bem pra nós, companheiro.
Tem que gastar com nós. Nós não
precisamos de ah vou fazer
promessa, de promessa tão sujando
a nossa cidade e o senhor falou muito
bem. Com placas e placas e placas
induzindo nós ao erro novamente pra
votar nesse bando de incompetentes
que tão aí durante esses quatro anos
e não fizeram nada por nós. Isso é
uma vergonha senhor presidente.
Senhores que a minha fala grave isso
nas suas cabeças. Se vocês tiverem
um pouquinho de sensibilidade na
alma senhores vereadores, no
coração falem com Deus. Será que
o Zé é oposição, o Zé é situação ou
ele é simplesmente um vereador do
bem? Que quer que as coisas

aconteçam nessa cidade. Que não
tenha perseguição política. Que eu
não gosto muito de você, eu não vou
fazer nada na tua rua. Por que que
não vai fazer se o dinheiro também é
teu? Isso é uma vergonha. Espera
senhor presidente, só pra terminar,
senhor presidente. Eu não gostaria
aqui minha gente de ta citando, tem
coisas que sinceramente, mas em
frente ao Bife Materiais de
Construção ali na Vila Nova, ali
também ta a prova, não foi só no
Quinteto, na frente do Bife. Falando
em rua agora tem vereador aqui,
senhor me desculpe, mas vir aqui
pedir pavimentação? Pavimentação
aonde não conseguem tapar um
buraco? Não consegue! Eu não vou
nem mandar ofício. Porque não
conseguem tampar um buraco. Essa
cidade deveria ser toda pavimentada
com bloquete. Fazer várias
fabriquetas de bloquete e pavimentar
essa cidade. Vem me falar que ah
que vai atender bem o povo. É uma
cidade turística que não tem turista!
Por incompetência do administrador
público e nós estamos sendo
culpados também. No futuro vamos
ser penalizados, sabe por quê?
Porque ficamos aqui e não fazemos
nada, batemos palma é isso aí
prefeito, parabéns pro senhor
prefeito. Eu não bato palma pra
prefeito incompetente, muito
obrigado." Dando continuidade a
palavra livre, ainda fizeram uso da
palavra os Vereadores: Marcos
Antonio Podbevsek, Sandro Moacir
Braga. O Sr. Presidente solicita ao
Vice-Presidente, Vereador Gerson
da Silva Junior, que assuma a
presidência para que possa fazer uso
da palavra. O Vereador Marcio
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Fabiano Mesquita Duarte fez uso da
palavra. O Sr. Presidente solicita ao
Vereador Márcio Fabiano Mesquita
Duarte que reassuma a presidência
e dê continuidade aos trabalhos da
Sessão. O Vereador Benedito de
Jesus Thomaz de Oliveira solicita
que seja colocada em deliberação do
Plenário, a justificativa da ausência
do Vereador Jamerson Santana
Gonçalves que não pôde estar
presente nessa Sessão por motivo
de força maior.  O Sr. Presidente
coloca a solicitação do Sr. Vereador
Benedito de Jesus Thomaz de
Oliveira em votação, o qual é
aprovada por unanimidade. Os
Vereadores passam à ORDEM DO
DIA. O Sr. Presidente solicita a
secretária que faça a leitura somente
da súmula do Projeto de Lei nº 005/
2014 "Concede Título de Cidadã
Honorária da Cidade de Matinhos,
Estado do Paraná, a Sra Nilda Teles
da Silva", de iniciativa do Vereador
José Carlos do Espírito Santo, o qual
esta entrando em 2ª discussão. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei
nº 005/2014 em  2ª discussão. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei
n° 005/2014 em 2ª votação, o qual é
aprovado por unanimidade. O Sr.
Presidente solicita a secretária que
faça a leitura somente da súmula do
Projeto de Lei nº 008/2014 "Inclui no
calendário turístico do Município de
Matinhos a Missão Jesus no Litoral",
de iniciativa do Vereador Claudio
Amarante, o qual esta entrando em
1ª discussão. O Sr. Presidente coloca
o Projeto de Lei nº 008/2014 em 1ª
discussão. Fez uso da palavra os
seguintes Vereadores: Claudio
Amarante, Edival Martins Junior e
Benedito de Jesus Thomaz de

Oliveira. O Sr. Presidente coloca o
Projeto de Lei n° 008/2014 em 1ª
votação, o qual é aprovado por
unanimidade. O Sr. Presidente
solicita a secretária que faça a leitura
somente da súmula do Projeto de Lei
nº 003/2014 "Institui o programa de
atendimento à população em
situação de rua integrado com os
benefícios de atendimento
habitacional e de saúde", de iniciativa
do Vereador Benedito de Jesus
Thomaz de Oliveira, o qual esta
entrando em apresentação. O Sr.
Presidente solicita a secretária que
faça a leitura somente da súmula do
Projeto de Lei nº 017/2014 "Autoriza
o Poder Executivo a denominar uma
das vias ou logradouros públicos do
Município de Matinhos de
Alexandrina de Souza Freire", de
iniciativa do Vereador Gerson da Silva
Junior, o qual esta entrando em
apresentação. O Sr. Presidente
solicita a secretária que faça a leitura
somente da súmula do Projeto de Lei
nº 018/2014 "Autoriza o Poder
Executivo a denominar uma das vias
ou logradouros públicos do Município
de Matinhos de Ilda Lucia da Rosa",
de iniciativa do Vereador Gerson da
Silva Junior, o qual esta entrando em
apresentação. ENCERRAMENTO:
Nada mais havendo a tratar, o Sr.
Presidente agradece a presença de
todos, amigos, nobres Vereadores e
dá por encerrada a presente Sessão.
Matinhos, 29 de setembro de 2014

MARCIO FABIANO MESQUITA
DUARTE

Presidente
GERSON DA SILVA JUNIOR

Vice-Presidente
JAMERSON SANTANA

GONÇALVES
1º Secretário

BENEDITO DE JESUS THOMAZ
DE OLIVEIRA
2º Secretário

ATA DA 31ª SESSÃO ORDINÁRIA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, NO SEU 4º PERÍODO
LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 06
DE OUTUBRO DE 2014.
COMPOSIÇÃO: Presidente -
MARCIO FABIANO MESQUITA
DUARTE; Vice-Presidente -
GERSON DA SILVA JUNIOR; 1º
Secretário - JAMERSON SANTANA
GONÇALVES; 2º Secretário -
BENEDITO DE JESUS THOMAZ
DE OLIVEIRA; e demais
Vereadores: ARI ANTONIO ALVES
SOBRINHO, CLAUDIO
AMARANTE, DURVAL FERREIRA
ROMUALDO, EDIVAL MARTINS
JUNIOR, JOSÉ CARLOS DO
ESPIRITO SANTO, MARCOS
ANTONIO PODBEVSEK e
SANDRO MOACIR BRAGA. Início:
20:00 horas. O Sr. Presidente abre a
Sessão: "Pelas atribuições que me
são conferidas por Lei e sob a
proteção de Deus declaro aberta a
31ª Sessão Ordinária da Câmara
Municipal de Matinhos, no seu 4º
Período Legislativo da 11ª
Legislatura". O Sr. Presidente solicita
ao Vereador Benedito de Jesus
Thomaz de Oliveira que faça a leitura
do texto extraído das escrituras
sagradas. O Sr. Presidente solicita ao
Vereador José Carlos do Espirito
Santo, que faça a leitura de um artigo
da Lei Orgânica Municipal e
posteriormente ao Vereador Gerson
da Silva Junior que faça a leitura de
um artigo do Regimento Interno. O
Sr. Presidente agradece a presença
de todos. O Sr. Presidente coloca em
discussão e votação a ata da 30ª
Sessão Ordinária realizada em 29 de
setembro  de 2014, o qual é
aprovada por unanimidade. O Sr.
Presidente solicita a secretária que
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faça a leitura dos ofícios recebidos.
O Sr. Presidente solicita que o 1º
Secretário, Vereador Jamerson
Santana Gonçalves, faça a leitura da
lista de oradores. O Vereador
Jamerson Santana Gonçalves informa
que fica delimitado em 10 minutos o
uso da palavra livre. Fez uso da
palavra o vereador Ari Antonio Alves
Sobrinho, o qual solicita que seu
pronunciamento conste em ata:
"Senhoras e senhores uma boa noite.
Senhor Presidente, nobres pares.
Senhoras e senhores, eu quero dizer
aqui hoje que eu estou muito feliz
pelas nossas eleições de ontem.
Quero agradecer a todos do fundo do
meu coração, os colaboradores, as
pessoas que de uma forma ou de
outra estiveram juntos nessa luta que
passamos esses dias. Sabemos que
não foi fácil, mas graças a Deus
ontem o povo de Matinhos deu a
resposta do meu trabalho, da minha
luta, o qual muitos têm visto nessa
Casa de Leis. Eu quero agradecer as
mais de três mil pessoas que de uma
forma ou de outra votar e acreditaram
no Ari Nomax. Sabemos que, senhor
Presidente, nobres pares, não é fácil
você fazer uma campanha
franciscana, eu sempre digo, uma
campanha com amigos e parceiros.
Uma campanha, senhor Presidente,
desprovida de numerários... Isso eu
to acostumado, que foi desde o
começo, não da campanha, mas
desde três anos atrás eu venho
sentindo esse tipo de perseguição
porque eu quero falar a verdade. E a
verdade, senhoras e senhores, dói.
A verdade, senhores e senhores,
machuca algumas pessoas que não
têm coragem de eles mesmos vir aqui
e olhar na cara. E mandam pessoas
fazer baixarias. Eu quero aqui
simplesmente agradecer do fundo do

meu coração as pessoas que
estiveram junto comigo, as pessoas
que não precisaram ser trocadas por
alguma coisa e as pessoas que
tiveram coragem de estar do meu
lado. Eu agradeço mesmo. E não é
um, ou dois, ou dez que vai me
intimidar. O meu trabalho vai continuar
sim! Porque eu fui eleito vereador pra
trabalhar pra minha comunidade. Não
foi pra ganhar dinheiro, viu senhor
Presidente. Não foi pra ter cargo
também. Que eu venho passando
nessa Casa a muito tempo
perseguição. Eu venho passando na
cidade calúnias, pessoas que são
pagas pra usar a rede social, não são
paga porque são pagas com o meu
dinheiro e com o teu dinheiro. São
pessoas que tem cargo em nossa
cidade e usam rede social, e usam
jornais pra atingir a minha pessoa.
Mas hoje eu to feliz, porque o povo
de Matinhos está vendo o meu
trabalho. Eu não preciso me vender
e não preciso me trocar por nada. E
vou continuar falando a verdade,
mesmo que assaltem, mesmo que
quebrem, mesmo que ataquem. Eu
simplesmente quero continuar na paz.
Eu quero fazer o meu trabalho, senhor
Presidente. Mas tem algumas
pessoas, senhoras e senhores, que
procuram incomodar, procuram
perseguir, procuram falar bobagem.
E se são atacadas, não por palavras,
mas por números, que a população
deu o troco sim, a população falou a
verdade sim. Nós vimos em nossa
cidade um abuso do poder
econômico, um abuso do dinheiro.
Nós trabalhamos com os amigos, de
ombro a ombro, sol a sol com nossos
companheiros, quase todas as casas
fomos fazer visitas e graças a Deus
as pessoas ali nos escutaram e
valorizaram meu trabalho. E eu não

vou parar de fazer o meu trabalho que
até agora deu certo. Eu quero dizer
senhor Presidente que às vezes eu
até pensei, senhoras e senhores, em
desistir. Mas hoje, mais do que nunca,
eu estou forte para continuar e falar a
verdade. Custe o que custar. Doa a
quem doer... Senhor Presidente eu
também quero que o senhor mande
um ofício à secretária da assistência
social pra ver o que está acontecendo
ali no Albatroz, que a uns vinte dias a
trás algumas pessoas foram pegar
sexta básica lá, senhoras e senhores,
e as pessoas lá informaram que se o
Ari Nomax fizesse voto em Matinhos,
a sexta básica ia ser cancelada.
Pasmem vocês, hoje algumas
pessoas foram lá e não foi entregue
a sexta básica, porque diz que o Ari
Nomax, senhor Presidente, nobres
pares, fez uma denúncia pra que não
fosse entregue sexta básica. Isso é
um absurdo, nobres pares. É um
absurdo o que está acontecendo.
Usam pessoas que precisam
daquela sexta básica. Porque lá sim
tivemos uma votação expressiva
naquele lugar. Hoje as pessoas
chegaram lá e voltaram sem a sexta
básica. Então, senhor Presidente, eu
queria que o senhor encaminhasse
um oficio á secretária da assistência
social que ela nos responda quem é
o responsável por aquele setor e nos
diga o que está acontecendo. E
também quero falar mais uma vez,
sem me cansar, referente ao
Cascatão. Senhor presidente da
Comissão de obras, meu amigo
Marcos Podbevsek, hoje passei
novamente lá, estão cobrindo sim em
cima da ferrugem. Aonde tinha
ferrugem passaram zarcão, senhor
presidente da comissão, e jogaram
as telhas em cima, e não foram capaz
de passar tinta, só passaram o
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zarcão. Então queria mais uma vez,
V. Exª, que o senhor convocasse,
como presidente da Comissão de
Obras, os responsáveis daquela
empresa, o engenheiro responsável,
que viesse nessa Casa de Leis nos
explicar o que está acontecendo com
aquela pouca vergonha que é o
Cascatão. Ta vergonhoso a maneira
que estão colocando aquelas telhas.
Ta triste. Eu passei hoje lá,
engenheiro Lima o senhor que tem
conhecimento, aquelas telhas todas
encavaladas, o isopor já saltando pra
fora e já tem ponto de ferrugem.
Então senhor Presidente da
Comissão de Obras, eu quero que
V. Exª convoque essas pessoas
responsáveis, que nós sim somos
responsáveis pelas obras do
município. Eu quero que minha
palavra, senhora secretária, conste na
íntegra na ata. Obrigado Presidente."
Continuando a palavra livre, fizeram
uso da palavra os seguintes
Vereadores: Benedito de Jesus
Thomaz de Oliveira, Claudio
Amarante, Gerson da Silva Junior e
José Carlos do Espirito Santo, o qual
solicita que seu pronunciamento
conste em ata: "Boa noite senhores
e senhoras, senhores vereadores,
senhor Presidente. Sr. Presidente,
cada dia que passa minha gente a
gente vê que a democracia
realmente, a democracia aqui em
Matinhos realmente está dando bons
frutos já. Vimos aqui, Sr. Presidente,
que precisamos com urgência
aumentar esse plenário aqui, não é
verdade. Olha quantas pessoas pro
lado de fora que gostariam de estar
aqui dentro. A gente vê pessoas
espalhadas na frente da Câmara,
porque não tem lugar aqui dentro. Eu
me sinto até, como vereador,
constrangido em ver ficar puxando

banquinho, caderinha pra as pessoas
se acomodar melhor. Então acho Sr.
Presidente... Aproveitando agora
falando em democracia, ontem
tivemos um grande exemplo de
democracia no Brasil, não é verdade.
O Brasil inteiro. Aqui em Matinhos não
foi diferente. A democracia realmente
aflorando e dando frutos no Brasil.
Daqui uma semana vamos, espero e
tenho esperança e a convicção e a
certeza, posso dizer assim, que dia
15 de outubro nós vamos ter aqui em
matinhos mais uma eleição e tenho
certeza que a democracia vai
novamente nos acompanhar. E
vocês são todos convidados
senhores e senhoras. Pode
participar, é aberto ao público. Aonde
vai ser escolhido o novo Presidente
da Câmara Municipal. Pode ser o
mesmo ou outro, de qualquer um de
nós que aqui estamos. Somos em
onze e pode ser qualquer um de nós.
Espero que ninguém de outro Poder,
tanto é que foi lido ali "Poder
separado". Espero que seja assim.
Que de outro Poder não se intrometa
na decisão dos vereadores. Deixe.
Prove que a democracia realmente
existe. Senão, não é democracia
senhores. Democracia é quando
cada um cuida da sua parte, da sua
área. Então dia 15, né Sr. Presidente?
Vai se realizar a eleição pra futuro
Presidente da Câmara Municipal.
Pode ser o mesmo, como pode ser
um outro. Então que fique bem
explicado. E que a comunidade se
faça presente aqui nessa Câmara
que, graças ao bom Deus, ela é
apertadinha, meia acanhadinha, mas
é que nem coração de mãe: sempre
tem lugar pra mais um ou dois.
Senhores, mas a democracia
também exige, tem regras. Pra isso
que é democracia, não é isso? É

respeitar o teu espaço e tu respeita
o meu. Não é assim que funciona?
Eu vi hoje aqui uma cena
desagradável. Escutei, melhor
dizendo, gente brigando. Cidadãos
que ajudaram a eleger deputados,
governadores, senadores, brigando
aqui dentro da Câmara Municipal, ou
ali pro lado de fora, gritando,
chamando vereador de mentiroso.
Isso. Ajudaram a eleger. Ajudaram a
trabalhar pra que esses votos
fossem computados pra esses
eleitos, e não eleitos também, não é
verdade? Agora, um dia de festa...
quem... qual votou e o  deputado, ou
enfim senador, governador, se
elegeu. Parabéns pra ele e parabéns
pra nós. Ou pra quem, no meu caso,
nós porque pra quem eu votei elegeu
acho que um só. Também... um
monte de erro, Mas continua
acertando porque a minha
consciência ta certa. Eu consigo
dormir com a minha consciência. Eu
to certo. Eu não vou lá votar pra quem
vai ganhar. "Ah, vai ganhar eu vou
votar." Eu vou votar pra quem a minha
consciência manda eu votar. Eu não
uso cabresto. Não voto de cabresto.
Eu voto em quem o meu coração e a
minha cabeça manda. A história
manda. E sendo assim, queria aqui
senhores, continuando falando em
democracia, parabenizar o Vereador
Ari Nomax por ter sido o cidadão que
concorreu como cargo de candidato
a deputado, sendo ele federal ou
não, estadual - no caso dele foi
estadual-, mas ele foi o número um.
O candidato mais votado, com quase
mil votos de diferença do segundo
candidato, sendo ele federal ou não,
ou estadual. Então, parabéns pro
senhor. O senhor foi o candidato a
deputado que pisou aqui em Matinhos
pedindo voto, com uma larga
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diferença de votos. Então, o senhor
é um grande vitorioso e eu tenho uma
participação nisso, porque eu votei,
e antes de votar eu falei que ia votar
no senhor. E depois porque eu vou
negar? Agora já votei. Falei que ia
votar e votei. Então me sinto um
vitorioso também, companheiro Ari.
Com todo dinheiro que gastaram
nessa cidade, que jogaram, rasgaram
dinheiro, compraram o que quiseram
comprar, placa de tudo quanto é jeito.
Carro e gente trabalhando... O senhor
fez quase mil votos a mais do que o
segundo colocado, os candidatos da
Prefeitura. Então, parabéns pro
senhor. Muito parabéns. Sr.
Presidente, eu tenho comentado que
na verdade minha gente, na verdade
não é tu pegar o microfone e falar o
que uma ou duas pessoas gostariam
de ouvir. Você tem que falar, pegar o
microfone, ou sem microfone, e falar
o que nenhuma pessoa gosta de
ouvir. Mas que seja verdade. Que seja
verdade, doa onde doer.
Infelizmente, não é bem por aí que
as coisas andam aqui em Matinhos.
A democracia, Sr. Presidente. E que
a minha fala consta em ata na íntegra
aí também. Quando eu vejo alguém
aqui usar o microfone pra agradecer
serviço feito pela Prefeitura Municipal,
eu não acho certo. É um direito meu
não achar certo. É quem nem um
direito meu de achar que homem tem
que casar com mulher, e mulher casar
com homem. Não é crime. Quem
quiser casar com homem, que case
com homem. Mulher quiser casar com
mulher, que case com mulher. Não
tem problema nenhum, mas eu não
aceito. Eu respeito, mas não aceito.
Por que que eu tenho que bater
palma? A mesma coisa aqui. Vir aqui
falar, agradecer: "muito obrigado que
fizeram tal coisa ali. Muito obrigado,

ah agora botaram..." Me desculpe,
companheiro Bene, botaram ali um
sinaleiro. Muito obrigado por um
sinaleiro? Muito obrigado se tivesse
botado dez sinaleiros! Uma cidade
com quase cinquenta anos de idade,
colocaram um sinaleiro meio torto,
meio caindo aos pedaços.
Enterraram, nem concretaram nem o
pé direito. Deveria ser feito um
serviço muito melhor, e não tem
agradecimento não. Porque todo
mundo ta recebendo pra isso aqui em
Matinhos. Não tem nenhum que fica
gritando aqui também que não ta
recebendo alguma coisinha. Lá na
Prefeitura quem ganha menos são os
professores, que não chega nem um
salário mínimo. E são os guardas
municipais que também não chega a
um salário mínimo. Esses sim...
Quantos sinaleiros? Que dia? Veja
bem, então vou apagar o que eu falei
aqui. Só não vou retirar nada que eu
falei aqui. Só não vou mais comentar
o que eu falei sobre isso aí. Mas eu
continuo achando que, demorou seis
anos pra instalar um sinaleiro? Eu fui
lá ver, tava lá na Guarda. Agora pra
instalar um, tem que fazer licitação.
Agora vão fazer nova licitação pra
instalar mais três? Então vai mais
seis anos. Então, não tem que
agradecer nada não. Tem que fazer
tudo numa pegada. Isso é baratinho.
Então continuam brincando com nós.
Agradecer: "ah fizeram um
sinaleirinho, botaram uma plaquinha."
Inclusive em placa, ali na Av. Curitiba
parece que tão fazendo de
brincadeira comigo. Bem na frente do
Gentil, como já falei outras vezes,
chegou um monte de placas, trinta,
se não me falha a memória, lá na
Guarda Municipal. Imagino que já
tenham cravado tudo, porque trinta
placa é fácil de colocar. Mas aquela

lá não colocaram. Por quê? Por que
não gostam do Vice Prefeito? Ou por
que não gostam do Zé da Ecler? E
agradecer aqui senhores mais uma
pessoa, a senhora vai gostar Dona
Nilda, mais uma pessoa Dona Nilda,
pelos votos conseguidos em
Matinhos. Parabéns pro ex Prefeito
Chiquinho e pra Dona Cida, porque o
PSDB deles, o governador deles,
que é nosso também, mas indicado
por deles, o PSDB que eles nunca
mudaram e sempre ficaram no
mesmo partido, foi eleito no primeiro
turno. Foi eleito no primeiro turno o
PSDB do Chiquinho e da Dona Cida.
Eles é que conseguiram tudo essa
votação expressiva pro Beto Richa
aqui em Matinhos. Porque eles sim é
fiel ao partido. Tem fidelidade
partidária. Parabéns pro ex Prefeito
Chiquinho por ser fiel aio partido dele.
E digo mais pros senhores. Sr.
Presidente, fazer uma plaquinha, uma
coisinha aqui, outra coisinha ali, e
querer elogio? Querer elogio? E o
esporte? E a educação? E a saúde?
Se fizesse mais alguma coisa, nós ia
fazer o que pro Prefeito? Carregar ele
no colo? É isso? Senhores, sabe por
que eu to falando isso? Educação
não é só pegar uma sacola cheia de
comida e levar lá pra cozinhar pra dar
pra criançada comer no colégio e
pegar uma ou duas mudinha de
roupas e uns caderninho e dar pras
crianças. Isso é obrigação do
município! Prefeito que ama, cuida
melhor. Prefeito que ama não joga
criança dentro desse monte de
ônibus escolar tudo acabado, tudo
rebentado, pra levar, correr pra cima
e pra baixo de noite, de dia, com
chuva, com frio. Prefeito que ama, faz
uma coberturinha pra agasalhar as
piazadas, antes deles chegar no
ônibus pra não chegar tudo molhado
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no colégio. Prefeito que ama, troca o
telhado desses ginásios de esporte,
tudo abandonado que ta aí tantos e
tantos anos. Prefeito que ama, não
faz um serviço que nem tão fazendo
no ginásio Cascatão, tudo podre.
Continua podre, do jeito que tava
podre, e vai continuar podre, porque
ta sendo mal feito. E não foi por falta
de denúncia. Isso sim. Se fizesse ao
contrário de tudo que falei, seria um
Prefeito do bem e merecia o meu
elogio, o meu aplauso e o meu
parabéns. Parabéns pelo mínimo?
Jamais vou dar pra alguém. Tem que
dar parabéns pelo máximo! Pediu
voto pra ser Prefeito é porque deve
ter peito pra ser Prefeito. Ganha
quase trinta mil reais, ele e a mulher
dele. Então eles tão recebendo pra
isso. Pra ser Prefeito tem que amar
mais a cidade. Obrigado." Dando
continuidade à palavra livre, fizeram
uso da palavra os Vereadores Marcos
Antonio Podbevsek, Sandro Moacir
Braga e Jamerson Santana
Gonçalves. O Sr. Presidente solicita
ao Vice-Presidente, Vereador Gerson
da Silva Junior, que assuma a
presidência para que possa fazer uso
da palavra. O Vereador Marcio
Fabiano Mesquita Duarte fez uso da
palavra. O Sr. Presidente solicita ao
Vereador Márcio Fabiano Mesquita
Duarte que reassuma a presidência
e dê continuidade aos trabalhos da
Sessão. Os Vereadores passam à
ORDEM DO DIA. O Sr. Presidente
solicita a secretária que faça a leitura
somente da súmula do Projeto de Lei
nº 005/2014 "Concede Título de
Cidadã Honorária da Cidade de
Matinhos, Estado do Paraná, a Sra
Nilda Teles da Silva", de iniciativa do
Vereador José Carlos do Espírito
Santo, o qual esta entrando em 3ª
discussão. O Sr. Presidente coloca

o Projeto de Lei nº 005/2014 em  3ª
discussão. Fez uso da palavra o
Vereador José Carlos do Espirito
Santo. O Sr. Presidente coloca o
Projeto de Lei n° 005/2014 em 3ª
votação, o qual é aprovado por
unanimidade. O Sr. Presidente
solicita a secretária que faça a leitura
somente da súmula do Projeto de Lei
nº 008/2014 "Inclui no calendário
turístico do Município de Matinhos a
Missão Jesus no Litoral", de iniciativa
do Vereador Claudio Amarante, o
qual esta entrando em 2ª discussão.
O Sr. Presidente coloca o Projeto de
Lei nº 008/2014 em 2ª discussão. O
Sr. Presidente coloca o Projeto de
Lei n° 008/2014 em 2ª votação, o

qual é aprovado por unanimidade.
ENCERRAMENTO: Nada mais
havendo a tratar, o Sr. Presidente
agradece a presença de todos,
amigos, nobres Vereadores e dá por
encerrada a presente Sessão.
Matinhos, 06 de outubro de 2014

MARCIO FABIANO MESQUITA
DUARTE

Presidente
GERSON DA SILVA JUNIOR

Vice-Presidente
JAMERSON SANTANA

GONÇALVES
1º Secretário

BENEDITO DE JESUS THOMAZ
DE OLIVEIRA
2º Secretário
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